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1	  -‐‑	  LE	  CORPS	  :	  C’EST	  QUI,	  C’EST	  QUOI	  ?	  

Pourquoi	  un	  virus	  comme	  jugement	  ?	  Dans	  l’infinie	  palette	  des	  jugements	  que	  le	  
Seigneur	  tient	  dans	  sa	  main,	  il	  choisit	  un	  virus…	  Pourquoi	  parle-‐‑t-‐‑on	  de	  5G	  ?	  Qu’est-‐‑ce	  
que	  les	  fréquences	  ont	  avoir	  avec	  nous,	  fils	  du	  Dieu	  vivant	  ?…	  Pourquoi	  un	  vaccin	  ?	  
Pourquoi	  est-‐‑ce	  le	  temps	  des	  probiotiques	  et	  du	  retour	  aux	  anciennes	  manières	  de	  se	  
nourrir	  ?	  Pourquoi	  le	  végétarisme	  et	  le	  véganisme	  sont	  de	  plus	  en	  plus	  populaires	  ?	  
Pourquoi	  une	  marque	  de	  la	  bête	  ?	  Pourquoi	  un	  sceau	  de	  Dieu	  ?	  Pourquoi	  toutes	  les	  
tendances	  New	  Age	  ?	  Pourquoi	  la	  sorcellerie	  se	  déguise-‐‑t-‐‑elle	  en	  Yoga,	  et	  tout	  le	  monde	  



en	  veut	  !?	  En	  acupuncture	  et	  tout	  le	  monde	  applaudit	  ?	  En	  magnétisme	  et	  mêmes	  les	  plus	  
incrédules	  s’émerveillent	  !?	  Quel	  est	  le	  point	  commun	  de	  toutes	  ces	  choses	  ?	  :	  

LE	  CORPS	  !	  

Mais	  le	  corps	  c’est	  quoi	  pour	  nous	  ?	  

Jusqu’à	  présent,	  c’était	  pas	  grand-‐‑chose…	  à	  coup	  de	  «	  la	  chair,	  la	  chair,	  la	  chair	  !…	  »	  c’est	  
devenu	  la	  portion	  de	  nous	  que	  l’on	  souhaiterait	  bien	  voir	  périr	  rapidement…	  oui	  mais	  la	  
chair,	  ce	  n’est	  pas	  le	  corps	  !	  La	  chair	  c’est	  le	  désir	  satanique	  qui	  agit	  dans	  mon	  
corps,	  mais	  ce	  n’est	  pas	  mon	  corps	  !…	  

Alors,	  pauvre	  corps,	  on	  t’attaque	  ensuite	  avec	  :	  «	  car	  l’exercice	  corporel	  est	  utile	  à	  peu	  de	  
chose,	  mais	  la	  piété	  est	  utile	  à	  toutes	  choses.	  »…	  

Certes,	  qui	  suis-‐‑je	  moi	  pour	  m’opposer	  à	  la	  Parole	  de	  Dieu	  ?	  Mais	  est-‐‑ce	  vraiment	  là	  où	  
Paul	  voulait	  en	  venir	  ?	  Au	  mépris	  du	  corps	  ?	  Car	  à	  l’époque	  où	  il	  parle,	  le	  corps	  
reçoit	  toute	  l’activité	  dont	  il	  a	  besoin,	  la	  dynamique	  de	  la	  vie	  est	  déjà	  bien	  intense	  et	  le	  
corps	  est	  largement	  sollicité,	  et	  surtout,	  correctement	  sollicité…	  mais	  est-‐‑ce	  le	  cas	  
encore	  aujourd’hui	  ?	  Car	  Paul	  dira	  aussi	  

(1	  Cor	  6.12-‐‑20)	  :	  

12	  Toutes	  choses	  me	  sont	  permises,	  mais	  toutes	  choses	  ne	  sont	  pas	  avantageuses	  ;	  toutes	  
choses	  me	  sont	  permises,	  mais	  je	  ne	  me	  laisserai,	  moi,	  asservir	  par	  aucune.	  

13	  Les	  viandes	  pour	  l’estomac,	  et	  l’estomac	  pour	  les	  viandes	  ;	  mais	  Dieu	  mettra	  à	  néant	  et	  
celui-‐‑ci	  et	  celles-‐‑là.	  Or	  le	  corps	  n’est	  pas	  pour	  la	  fornication,	  mais	  pour	  le	  Seigneur,	  et	  le	  
Seigneur	  pour	  le	  corps.	  

14	  Mais	  Dieu	  a	  ressuscité	  le	  Seigneur,	  et	  il	  nous	  ressuscitera	  par	  sa	  puissance.	  

15	  Ne	  savez-‐‑vous	  pas	  que	  vos	  corps	  sont	  des	  membres	  de	  Christ	  ?	  Prendrai-‐‑je	  donc	  les	  
membres	  du	  Christ	  pour	  en	  faire	  les	  membres	  d’une	  prostituée	  ?	  Qu’ainsi	  n’advienne	  !	  

16	  Ne	  savez-‐‑vous	  pas	  que	  celui	  qui	  est	  uni	  à	  une	  prostituée	  est	  un	  seul	  corps	  avec	  elle	  ?	  
«	  Car	  les	  deux,	  dit-‐‑il,	  seront	  une	  seule	  chair	  »	  ;	  

17	  mais	  celui	  qui	  est	  uni	  au	  Seigneur	  est	  un	  seul	  esprit	  avec	  lui.	  

18	  Fuyez	  la	  fornication	  :	  quelque	  péché	  que	  l’homme	  commette,	  il	  est	  hors	  du	  corps,	  mais	  
le	  fornicateur	  pèche	  contre	  son	  propre	  corps.	  

19	  Ne	  savez-‐‑vous	  pas	  que	  votre	  corps	  est	  le	  temple	  du	  Saint	  Esprit	  qui	  est	  en	  vous,	  et	  que	  
vous	  avez	  de	  Dieu	  ?	  Et	  vous	  n’êtes	  pas	  à	  vous-‐‑mêmes	  ;	  car	  vous	  avez	  été	  achetés	  à	  prix.	  

20	  GLORIFIEZ	  DONC	  DIEU	  DANS	  VOTRE	  CORPS	  !	  



	  	  

Glorifiez	  donc	  Dieu	  dans	  votre	  corps…	  en	  voilà	  un	  commandement	  intéressant	  !	  

Mon	  corps,	  donc,	  loin	  d’être	  le	  «	  rebut	  de	  mon	  être	  »,	  la	  «	  portion	  qui	  me	  pousse	  vers	  le	  
péché	  et	  la	  convoitise	  »	  est	  en	  fait	  le	  lieu	  où	  je	  glorifie	  Dieu.	  Et,	  loin	  d’être	  détruit	  pour	  
l’éternité	  comme	  on	  a	  fini	  par	  le	  penser,	  «	  ressuscitera	  par	  sa	  puissance	  »	  pour	  vivre	  
éternellement,	  au	  même	  titre	  que	  notre	  esprit,	  qui	  lui,	  est	  déjà	  dans	  les	  lieux	  célestes	  
avec	  Christ.	  

Mais	  alors	  le	  corps	  c’est	  quoi	  pour	  nous	  !?	  

Un	  énorme	  vide	  apparemment,	  puisque	  nous	  en	  sommes	  venus	  à	  acheter	  des	  
probiotiques…	  mes	  frères	  et	  sœurs,	  comprenez	  cela	  c’est	  très	  important,	  nous	  achetons	  
des	  probiotiques,	  vous	  savez	  ce	  que	  sont	  les	  probiotiques	  ?	  Des	  bactéries…	  NOUS	  
ACHETONS	  DES	  BACTERIES	  !	  Avec	  notre	  argent,	  pour	  lequel	  nous	  avons	  travaillé,	  nous	  
achetons	  des	  bactéries	  que	  notre	  corps	  devrait	  pouvoir	  produire	  naturellement…	  Et	  on	  
nous	  les	  présente	  comme	  une	  révolution	  pharmaceutique,	  une	  découverte	  de	  ce	  
merveilleux	  monde	  moderne	  !…	  

Est-‐‑ce	  que	  vous	  réalisez	  à	  quel	  point	  nous	  avons	  abandonné	  nos	  corps	  et	  notre	  
responsabilité	  vis-‐‑à-‐‑vis	  de	  la	  création	  ?	  À	  quel	  point	  nous	  sommes	  coupables	  envers	  eux	  
?	  Nous	  avons	  passé	  notre	  temps	  à	  chercher	  à	  élever	  notre	  esprit,	  qui	  est	  déjà	  assis	  dans	  
les	  lieux	  célestes,	  au	  lieu	  de	  chercher	  à	  aider	  nos	  corps	  qui	  eux	  attendent	  encore	  
l’adoption…	  C’est	  le	  monde	  à	  l’envers	  !	  

En	  plus,	  le	  corps,	  à	  quoi	  ça	  sert	  ?	  

La	  première	  fois	  que	  je	  me	  suis	  posé	  cette	  question,	  (c’était	  il	  y	  a	  quelques	  mois	  à	  peine,	  
alors	  que	  je	  vis	  dans	  un	  corps	  depuis	  bien	  plus	  longtemps	  finalement…)	  je	  me	  suis	  
répondu	  instantanément	  :	  le	  corps	  ça	  sert	  à	  vivre	  sur	  la	  terre	  pour	  accomplir	  l’œuvre	  de	  
Dieu.	  Ce	  qui	  n’est	  pas	  faux,	  mais	  ce	  n’est	  pas	  non	  plus	  toute	  la	  vérité.	  Le	  corps	  ne	  sert	  pas	  
qu’à	  cela,	  sinon	  mon	  corps	  et	  un	  corps	  jetable.	  C’est	  ce	  que	  le	  diable	  a	  réussi	  à	  nous	  faire	  
croire	  d’ailleurs,	  que	  notre	  corps	  n’est	  que	  temporaire,	  qu’il	  périra,	  qu’il	  nourrira	  les	  
vers	  et	  se	  désagrégera…	  mais,	  et	  la	  résurrection	  ?	  Pourquoi	  le	  Seigneur	  aurait-‐‑il	  envie	  de	  
ressusciter	  nos	  corps	  si	  le	  seul	  but	  du	  corps	  était	  de	  vivre	  sur	  la	  terre	  ?	  

Vous	  savez	  qui	  sont	  ceux	  qui	  auront	  leurs	  corps	  dévorés	  par	  les	  vers	  pour	  l’éternité	  ?	  Les	  
seuls	  à	  vivre	  avec	  cette	  vérité-‐‑là	  ?	  Ce	  sont	  satan	  et	  ceux	  qui	  sont	  contre	  Israël	  !	  Selon	  qu’il	  
est	  écrit	  :	  

Esaïe	  14.11-‐‑12	  :	  
11	  -‐‑Ton	  orgueil	  est	  descendu	  dans	  le	  shéol,	  le	  son	  de	  tes	  luths.	  Les	  vers	  sont	  étendus	  sous	  
toi,	  et	  les	  larves	  sont	  ta	  couverture.	  
12	  Comment	  es-‐‑tu	  tombé	  des	  cieux,	  astre	  brillant,	  fils	  de	  l’aurore	  ?	  Tu	  es	  abattu	  jusqu’à	  
terre,	  toi	  qui	  subjuguais	  les	  nations	  !	  
	  
Et	  ici	  encore	  :	  
	  	  



Esaïe	  66.21-‐‑24	  :	  

21	  Et	  j’en	  prendrai	  aussi	  d’entre	  eux	  pour	  sacrificateurs,	  pour	  Lévites,	  dit	  l’Éternel.	  
22	  Car,	  comme	  les	  nouveaux	  cieux	  et	  la	  nouvelle	  terre	  que	  je	  fais,	  subsisteront	  devant	  moi,	  
dit	  l’Éternel,	  ainsi	  subsisteront	  votre	  semence	  et	  votre	  nom.	  
23	  Et	  il	  arrivera	  que,	  de	  nouvelle	  lune	  à	  nouvelle	  lune,	  et	  de	  sabbat	  en	  sabbat,	  toute	  chair	  
viendra	  pour	  se	  prosterner	  devant	  moi,	  dit	  l’Éternel.	  
24	  Et	  ils	  sortiront,	  et	  verront	  les	  cadavres	  des	  hommes	  qui	  se	  sont	  rebellés	  contre	  
moi	  ;	  car	  leur	  ver	  ne	  mourra	  pas,	  et	  leur	  feu	  ne	  s’éteindra	  pas,	  et	  ils	  seront	  en	  horreur	  à	  
toute	  chair.	  
	  	  

Voilà	  LEUR	  vérité,	  celle	  qui	  LES	  attend,	  mais	  ce	  n’est	  pas	  la	  nôtre	  !	  

Que	  s’est-‐‑il	  donc	  passé	  ?	  

Dieu	  créé	  Adam	  selon	  ce	  qu’il	  est	  écrit	  en	  Genèse	  1.26-‐‑29.	  Nous	  allons	  décortiquer	  très	  
rapidement	  le	  texte	  ensemble	  et	  en	  tirer	  déjà	  quelques	  conclusions	  qui	  vont	  nous	  ouvrir	  
les	  yeux	  sur	  l’état	  d’éloignement	  dans	  lequel	  nous	  nous	  trouvons	  vis-‐‑à-‐‑vis	  de	  la	  conception	  
que	  nous	  avons	  de	  nos	  corps,	  et	  par	  conséquent,	  de	  la	  création	  et	  de	  nos	  êtres	  tout	  entier.	  

26	  Et	  Dieu	  dit	  :	  Faisons	  l’homme	  à	  notre	  image,	  selon	  notre	  ressemblance,	  et	  qu’ils	  dominent	  
sur	  les	  poissons	  de	  la	  mer,	  et	  sur	  les	  oiseaux	  des	  cieux,	  et	  sur	  le	  bétail,	  et	  sur	  toute	  la	  terre,	  et	  
sur	  tout	  animal	  rampant	  qui	  rampe	  sur	  la	  terre.	  
27	  Et	  Dieu	  créa	  l’homme	  à	   son	   image	   ;	   il	  le	  créa	  à	   l’image	   de	   Dieu	   ;	   il	  les	  créa	  mâle	   et	  
femelle.	  
	  
Premièrement	  ici,	  nous	  voyons	  qu’il	  y	  a	  plusieurs	  ingrédients	  et	  méthodes	  que	  le	  Seigneur	  
emploie	  pour	  concevoir	  l’homme	  dans	  toute	  sa	  complexité.	  D’abord	  Dieu	  créé	  à	  son	  image,	  
puis	  «	  IL	  »	  le	  crée	   à	   l’image	   de	   Dieu,	   puis	  «	  IL	  »	  crée	   «	  les	  »,	  soit	   :	   quelque	   chose	   de	  
multiple.	  

Je	  n’ai	  pas	  étudié	  ce	  passage	  en	  profondeur	  je	  me	  garderai	  donc	  de	  dire	  n’importe	  quoi	  
sur	   un	   passage	   aussi	   mystérieux,	   mais,	   d’une	   simple	   lecture	   nous	   comprenons	   que,	  
comme	  Dieu,	   l’homme	   est	   à	   la	   fois	   «	  le	  »	   et	   à	   la	   fois	   «	  les	  »,	   à	   la	   fois	  «	  un	  »	   et	   à	   la	   fois	  
«	  plusieurs	  ».	  L’homme	  est	  plusieurs	  à	  cause	  de	  la	  femme	  qui	  n’est	  pas	  encore	  sorti	  de	  lui,	  
mais	  aussi	  parce	  qu’il	  semble	  qu’il	  y	  ait	  plusieurs	  «	  couches	  »	  qui	  le	  constituent	  puisque	  
Dieu	  s’y	  prend	  de	  trois	  manières	  différentes	  pour	  le	  concevoir.	  Ces	  couches,	  c’est	  ce	  que	  
nous	  appelons	  de	  manière	  très	  résumée	  :	  corps,	  âme	  et	  esprit.	  

Cette	  manière	  de	  voir	  les	  choses	  est	  confirmée	  par	  Paul	  lorsqu’il	  dit	  :	  

1	  Thessaloniciens	  5.23	  
Que	  le	  Dieu	  de	  paix	  vous	  sanctifie	  lui-‐‑même	  tout	  entiers,	  et	  que	  tout	  votre	  être	  (un),	  l’esprit,	  
l’âme	   et	   le	   corps	   (plusieurs),	   soit	   conservé	  irrépréhensible,	   lors	   de	  l’avènement	  de	   notre	  
Seigneur	  Jésus-‐‑Christ	  !	  
	  



(Notons	   encore	   une	   fois	   que	   Paul	  veut	  que	   le	   corps	   aussi	   soit	  irrépréhensible	  pour	  
l’avènement	  du	  Seigneur	  !	  C’est	  donc	  non	  seulement	  possible	  mais	  ordonné	  !)	  

Bien	   entendu,	   si	   nous	   ajoutons	   les	   dimensions	   de	   l’homme	   intérieur,	   de	   l’homme	  
extérieur,	  des	  jointures	  insaisissables	  qui	  le	  composent	  et	  autres,	  l’architecture	  de	  notre	  
être	  est	  comme	  celle	  de	  Dieu,	  infiniment	  plus	  variée	  que	  «	  corps	  âme	  et	  esprit	  »,	  mais	  ce	  
n’est	  pas	  le	  sujet	  ici.	  

Allons	  plus	   loin	  à	  présent…	  Nous	  sommes	  «	  UN	  être	  »	  ayant	  «	  PLUSIEURS	   facettes	  »	   (à	  
l’image	  de	  Dieu),	  mais	  quand	  nous	  observons	  les	  facettes	  de	  Dieu	  agir,	  il	  y	  a	  quelque	  chose	  
de	   frappant	  qui	  devient	  alors	  d’autant	  plus	   frappant	  si	  on	  considère	  que	  c’est	  la	  même	  
chose	  nous	  concernant.	  Prenons	  un	  des	  passages	  les	  plus	  mystérieux	  (de	  mon	  point	  de	  
vue)	   de	   la	   Bible	   :	   Moïse	   qui	   se	   met	   en	   travers	   du	   chemin	   de	   Dieu	   pour	   ne	   pas	   qu’il	  
extermine	  son	  peuple	  (Exode	  32.7-‐‑14)	  :	  

7	  L’Éternel	  dit	  à	  Moïse	  :	  Va,	  descends	  ;	  car	  ton	  peuple,	  que	  tu	  as	  fait	  sortir	  du	  pays	  d’Égypte,	  
s’est	  corrompu.	  
8	  Ils	  se	  sont	  promptement	  écartés	  de	  la	  voie	  que	  je	  leur	  avais	  prescrite	  ;	   ils	  se	  sont	  fait	  un	  
veau	  en	  fonte,	  ils	  se	  sont	  prosternés	  devant	  lui,	  ils	  lui	  ont	  offert	  des	  sacrifices,	  et	  ils	  ont	  dit	  :	  
Israël	  !	  Voici	  ton	  dieu,	  qui	  t’a	  fait	  sortir	  du	  pays	  d’Égypte.	  
9	  L’Éternel	  dit	  à	  Moïse	  :	  Je	  vois	  que	  ce	  peuple	  est	  un	  peuple	  au	  cou	  roide.	  
10	  Maintenant	  laisse-‐‑moi	  ;	  ma	  colère	  va	  s’enflammer	  contre	  eux,	  et	  je	  les	  consumerai	  ;	  mais	  
je	  ferai	  de	  toi	  une	  grande	  nation.	  
	  	  
Ici	  déjà,	  nous	  constatons	  l’effet	  de	  la	  pluralité	  du	  Dieu	  Un,	  il	  parle,	  puis	  il	  reprend	  la	  parole,	  
non	  pas	  que	  quelqu’un	  l’ait	  interrompu,	  mais	  ce	  n’est	  plus	  la	  même	  facette	  qui	  s’exprime.	  
En	   fait,	  Moïse	  est	  en	  train	  d’assister	  à	  quelque	  chose	  d’immensément	  glorieux,	   il	  est	   le	  
témoin	  d’une	  conversation	  que	  Dieu	  est	  en	  train	  d’avoir	  avec	  lui-‐‑même…	  

D’abord	   la	   première	   facette	   de	   Dieu	   constate	   et	   ordonne	   à	   Moïse	   de	  descendre,	   on	  
pourrait	  considérer	  qu’il	  s’agit	  de	  la	  facette	  de	  la	  Vérité,	  en	  très	  résumé,	  le	  Dieu	  de	  Vérité	  
fait	  un	  constat	  et	  envoie	  son	  serviteur.	  Toutefois	  le	  constat	  est	  tellement	  violent	  que	  la	  
facette	  de	  la	   Justice	  se	  lève	  instantanément	  comme	  disant	  :	  «	  Je	  suis	  le	  Dieu	  Juste	  qui	  ne	  
peut	  pas	  supporter	  ce	  qui	  est	  en	  train	  de	  se	  faire	  et	  qui	  se	  doit	  de	  tout	  détruire.	  »	  

Comprenons	   l’extrême	   complexité	   de	   la	   situation	   dans	   laquelle	   le	   peuple	  met	  Dieu	   au	  
moment	  de	  ce	  passage	  !	  

Il	  est	  le	  Dieu	  miséricordieux	  qui	  voudrait	  que	  Moïse	  descende	  et	  règle	  la	  situation,	  d’où	  
l’ordre	  :	  «	  Descend	  »	  mais	  il	  ne	  peut	  pas	  faire	  défaut	  à	  sa	  nature	  Juste	  qui	  ne	  supporte	  pas	  
le	  péché	  d’où	  le	  contrordre	  «	  Laisse-‐‑moi	  !	  »	  

Chose	  incroyable,	  malgré	  la	  fureur	  de	  Dieu,	  Moïse	  désobéit	  et	  s’interpose	  au	  lieu	  de	  
s’écarter	  comme	  cela	  lui	  est	  demandé.	  Quelle	  confiance	  en	  Dieu	  !	  Quel	  courage	  !	  J’aurais	  
sauté	  sur	  le	  côté	  en	  espérant	  ne	  pas	  être	  pris	  dans	  les	  flammes	  de	  sa	  colère	  !	  

Nous	  reviendrons	  dans	   ce	  passage	  dans	   la	   seconde	  partie	  de	   cette	  étude	  mais	  pour	   le	  
moment	  ce	  qu’il	  est	  important	  de	  constater	  c’est	  que,	  non	  seulement	  les	  facettes	  de	  Dieu	  



sont	   infiniment	   multiples,	   mais	   surtout,	   elles	   ont	  chacune	  leur	   manière	   d’agir	   et	   de	  
penser.	  

Chaque	  facette	  de	  Dieu	  a	  une	  volonté	  propre	  !	  

D’ailleurs	  c’est	  aussi	  le	  cas	  pour	  Yéshoua	  qui	  dira	  :	  «	  car	  je	  suis	  descendu	  du	  ciel,	  non	  pour	  
faire	  ma	  volonté,	  mais	  la	  volonté	  de	  celui	  qui	  m’a	  envoyé.«	  	  

Frères	  et	  sœurs,	  laissez-‐‑moi	  vous	  dire	  que	  Yéshoua	  n’a	  JAMAIS	  eu	  une	  volonté	  charnelle,	  
sa	   volonté,	  même	   en	   tant	   qu’homme	   est	   une	   volonté	   parfaite,	   pure	   en	   tout	   point	   !	  Sa	  
volonté	  ne	  s’opposait	  pas	  à	  celle	  du	  Père,	  c’est	  impossible	  !	  Cela	  voudrait	  dire	  que	  Yéshoua	  
a	  eu	  une	  volonté	  satanique	  !	  Mais	  il	  en	  est	  d’ici	  comme	  pour	  la	  justice	  de	  Dieu	  qui	  voulait	  
exterminer	  le	  peuple,	  comprenons	  que	  la	  justice	  n’avait	  pas	  tort	  de	  vouloir	  le	  faire,	  elle	  en	  
avait	  tout	  à	  fait	  le	  droit,	  sa	  volonté	  en	  tant	  que	  Justice	  Divine	  était	  légitime	  et	  saine	  !	  Mais,	  
pour	  le	  bon	  déroulement	  du	  Plan	  de	  Dieu,	  et	  de	  manière	  à	  ce	  qu’aucune	  facette	  de	  Dieu	  
n’entrave	  sa	  propre	  œuvre,	  Dieu	  sait	  comment	  faire	  agir	  toutes	  ses	  facettes	  dans	  un	  seul	  
et	  même	  sens	  et	  il	  constitue	  par	  le	  biais	  de	  Moïse	  un	  moyen	  de	  s’empêcher	  de	  détruire…	  
magnifique	  n’est-‐‑ce	  pas	  ?	  

Eh	  bien,	  il	  en	  est	  de	  même	  pour	  nous	  !	  

Notre	  esprit	  a	  une	  volonté	  propre	  et	  légitime,	  notre	  âme	  également	  et	  notre	  corps	  aussi	  !	  
Et	  le	  fait	  est,	  que	  l’expression	  individuelle	  de	  ces	  trois	  «	  couches	  »	  de	  notre	  être	  peut	  vite	  
devenir	  une	  occasion	  de	  division…	  

Pour	  expliquer	  cela	  plus	  concrètement	  et	  plus	  en	  détails	  je	  vais	  vous	  partager	  l’expérience	  
que	  le	  Seigneur	  m’a	  fait	  vivre.	  

J’étais	  en	  prière	  et	  j’élevais	  la	  puissance	  de	  Dieu.	  Tout	  à	  coup,	  mon	  corps	  s’est	  mis	  à	  faire	  
un	   geste	   un	   peu	   étrange.	   (Rien	   de	   particulier	   et	   inutile	   de	   le	   décrire	   ici	   ça	   n’a	   pas	  
d’importance).	   Je	  m’étonnais…	  ce	   n’était	   pourtant	   pas	   la	   première	   fois	   que	   des	   gestes	  
prophétiques	  spontanés	  se	  manifestaient	  par	  mon	  corps	  mais	  celui-‐‑ci	  était	  «	  nouveau	  ».	  

Je	  me	  suis	  alors	  mis	  à	  chercher	  sur	  le	  net	  pour	  voir	  si	  ce	  geste	  existait	  déjà	  quelque	  part,	  
et,	  dans	  mes	  recherches	  je	  tombais	  à	  plusieurs	  reprises	  sur	  le	  langage	  corporel,	  puis,	  à	  un	  
moment	  donné,	  l’Esprit	  en	  moi	  s’est	  mis	  à	  répéter	  :	  «	  Le	  langage	  corporel	  ».	  Je	  me	  suis	  mis	  
à	   réfléchir	   et	  je	   réalisais	   une	   chose	   que	   je	   savais	   mais	   dont	   je	   n’avais	   pas	   saisi	   la	  
profondeur	  :	  mon	  corps	  parle.	  

Mon	  corps	  parle	  ça	  veut	  dire	  quoi	  ?	  Ça	  veut	  dire	  que,	  par	  exemple,	  des	  fois	  j’essaie	  par	  
politesse	  ou	  par	  maitrise	  de	  moi	  de	  masquer	  une	  frustration	  ou	  une	  réaction	  de	  mon	  âme	  
mais	  mon	  corps	  me	  trahit.	  En	  voyant	  mon	  visage	  et	  le	  langage	  de	  mon	  corps	  on	  peut	  lire	  
que	  je	  suis	  :	  en	  colère,	  triste,	  frustré,	  etc…	  Ce	  qui	  veut	  dire	  que,	  malgré	  le	  fait	  que	  j’essaie	  
de	  cacher	  quelque	  chose,	  que	  mon	  esprit	  contrôle	   l’impulsion	  de	  mon	  âme,	  mon	  corps	  
parle	   et	   témoigne	   de	   ce	   que	   je	   vis	   intérieurement,	  à	   mon	   insu.	   En	   d’autres	   termes,	   il	  
échappe	  à	  mon	  contrôle	  !	  



Tout	   comme	   pour	   Dieu,	   la	   facette	   «	  corps	  »	   de	   mon	   être	   a	   une	   volonté	  
propre…	  Gloire	  à	  Celui	  qui	  m’a	  conçu	  dans	  son	  génie,	  dans	  son	  immense	  sagesse,	  dans	  
son	  incommensurable	  amour	  !	  

Mais	  du	  coup,	  si	  mon	  corps	  parle	  de	  lui-‐‑même,	  que	  dit-‐‑il	  ?	  Et	  comment	  se	  fait-‐‑il	  que	  je	  ne	  
sois	  pas	  plus	  au	  courant	  que	  ça	  ?	  

Suite	  à	  cela	  le	  Seigneur	  me	  demande	  de	  faire	  d’autres	  gestes.	  Je	  refuse	  premièrement	  en	  
lui	  expliquant	  que	  tout	  ça	  me	  fait	  un	  peu	  peur	  et	  que	   je	  ne	  veux	  pas	  tomber	  dans	  une	  
pratique	  New	  Age.	  Le	  Seigneur	  me	  répond	  une	  chose	  qu’il	  m’avait	  déjà	  dite	  quelques	  jours	  
plus	  tôt	  :	  «	  Ne	  dis	  pas	  que	  telle	  ou	  telle	  chose	  est	  satanique,	  tu	  fais	  de	  satan	  le	  Créateur.	  
Satan	  ne	  crée	  pas,	  il	  ne	  fait	  que	  pervertir	  !	  ».	  M’expliquant	  par	  là	  que	  le	  New	  Age	  n’avait	  
pas	  inventé	  le	  principe	  de	  gestuel	  prophétique,	  que	  ce	  principe	  était	  divin	  mais	  que	  satan	  
l’avait	   perverti,	   tout	   comme	   le	   Yoga	   n’a	   pas	   inventé	   le	   principe	   de	   respiration,	   la	  
respiration	  vient	  de	  Dieu	  et	  le	  Yoga	  l’a	  perverti…	  etc…	  

Autant	  vous	  dire	  que	  ça	  n’a	  pas	  suffi	  à	  me	  convaincre,	  je	  résistais	  encore	  en	  disant	  que	  je	  
ne	  voyais	  pas	  l’intérêt	  de	  «	  laisser	  mon	  corps	  parler	  »	  que	  c’était	  dangereux	  !…	  

C’est	  alors	  que	  j’ai	  entendu	  en	  moi	  la	  voix	  d’un	  homme	  se	  mettre	  à	  dire	  :	  «	  À	  présent	  levez-‐‑
vous	  !	  Levez	  vos	  mains	  !	  Dansez	  !	  Asseyez	  vous	  !	  »	  et	  en	  même	  temps	  que	  la	  voix	  (de	  ce	  que	  
j’identifiais	  comme	  étant	  la	  voix	  d’un	  pasteur),	  je	  voyais	  une	  assemblée	  obéir,	  dont	  moi	  !	  
Et	  le	  St	  Esprit	  conclut	  en	  me	  disant	  ceci	  :	  «	  Tu	  n’as	  pas	  peur	  de	  faire	  du	  «	  Yoga	  chrétien	  »	  
d’habitude…	  »	  !	  

Je	  prenais	  quelques	  secondes	  pour	  réfléchir…	  Pourquoi	  nous	  demandait-‐‑on	  de	  nous	  lever	  
?	  De	  battre	  des	  mains	  ?	  Pourquoi	  nous	  faisait-‐‑on	  assoir	  ?	  

Je	   pensais	   alors	   à	   ce	   verset	  Psm	   141.2	  :	  «	  mes	   mains	   s’élèvent	   comme	   l’offrande	   du	  
soir.	  ».	  Je	  pensais	  aussi	  au	  souverain	  sacrificateur	  qui	  «	  agite	  »	  certaines	  offrandes	  devant	  
Dieu	  pour	   les	   lui	  présenter	   (suivant	   le	   commandement	  de	  Dieu	   lui-‐‑même).	   Si	   tous	   ces	  
gestes	   nous	   sont	   demandés	   (même	   du	   coup	   par	   ceux	   qui	   refusent	   de	   reconnaitre	  
l’importance	  des	  gestes	  prophétiques	  et	  qui	  pourtant	  n’hésitent	  pas	  à	  nous	  faire	  lever	  et	  
assoir	  !),	  c’est	  bien	  que	  ces	  gestes	  créent	  quelque	  chose	  !	  

Nos	  corps	  produisent	  donc	  un	  fruit	  spirituel	  en	  agissant	  dans	  le	  monde	  physique	  !	  

J’acceptais	  donc	  de	  me	  prêter	  à	  cette	  drôle	  de	  requête	  du	  Seigneur	  et	   je	  commençais	  à	  
faire	  les	  gestes	  que	  l’Esprit	  me	  demandait.	  Au	  bout	  de	  quelques	  minutes	  j’ai	  ressenti	  la	  
paix	  du	  Seigneur	  envahir	  tout	  mon	  corps	  et	  je	  me	  sentais	  complètement	  serein,	  c’est	  là	  
que	  j’entends	  le	  St	  Esprit	  dire	  :	  «	  Réparation	  »…	  

À	  ce	   stade,	   je	  n’en	  pensais	  pas	  plus,	  pas	  moins.	  L’expérience	  avait	   été	  enrichissante	  et	  
intéressante	  mais	  je	  ne	  voyais	  toujours	  pas	  où	  le	  Seigneur	  voulait	  en	  venir,	  comme	  je	  la	  
trouvais	   toujours	   un	   peu	   inquiétante,	   je	   n’en	   parlais	   pas	   encore	   à	   qui	   que	   ce	   soit	   et	  
j’attendais	  que	  le	  Seigneur	  me	  confirme	  ou	  m’explique	  plus	  en	  détails	  ce	  qui	  venait	  de	  se	  
passer.	  



Quelques	   jours	   plus	   tard,	   dans	   un	   moment	   d’intercession,	   le	   St	   Esprit	   me	   pousse	   à	  
nouveau	  à	  «	  laisser	  parler	  mon	  corps	  ».	  Un	  peu	  plus	  assuré	  par	  rapport	  à	  l’expérience	  de	  la	  
fois	  précédente,	   je	  me	   laissais	   faire	  plus	  rapidement	  et	   je	  me	  suis	  mis	  à	  reproduire	  les	  
mêmes	  gestes	  mais	  avec	  quelques	  variantes.	  

Je	  ne	  sais	  pas	  ce	  que	  ces	  gestes	  veulent	  vraiment	  dire,	  j’ai	  quelques	  idées	  mais	  ce	  sont	  des	  
raisonnements,	  pas	  des	  révélations,	  mais	  le	  fait	  est	  que	  cette	  fois-‐‑ci	  j’éclatais	  en	  sanglots…	  
Pourquoi	  ?	  Aucune	  idée…	  c’était	  une	  sorte	  de	  tristesse	  qui	  jaillissait	  de	  très	  loin,	  quelque	  
chose	  d’enfoui	  et	  d’oublier.	  Je	  laissais	  faire,	  puis	  quand	  j’ai	  senti	  que	  c’était	  terminé,	  je	  me	  
suis	  redressé	  et	  j’ai	  senti	  une	  douleur	  à	  la	  cheville.	  Tout	  de	  suite	  je	  me	  suis	  inquiété	  en	  me	  
disant	   que	   j’avais	   fait	   une	   bêtise,	   que	   c’était	   ce	   que	   je	   craignais,	   que	   je	   venais	   de	  me	  
«	  prendre	  un	  lien	  »	  en	  faisant	  du	  yoga	  sans	  m’en	  rendre	  compte,	  bref,	  je	  m’affolais	  !	  Quand	  
soudain	   la	   voix	   du	   St	   Esprit	   m’a	   stoppé	   net	   en	   disant	   :	   «	  Tu	   as	   toujours	   eu	   mal	   à	   la	  
cheville.	  »…	   De	   là	   je	   questionnais	   le	   Seigneur	   pour	   qu’il	   m’explique	   cette	   phrase	  
mystérieuse	   étant	   donné	   que	  non,	   je	   n’avais	   pas	  mal	   à	   la	   cheville	   d’habitude,	  mes	   deux	  
chevilles	  allaient	   très	  bien	   jusque-‐‑là	   !	  Et	   il	  me	  répond	  ceci	   :	  «	  Tu	  as	   toujours	  eu	  mal	  à	   la	  
cheville	  mais	  comme	  tu	  n’écoutes	  pas	  ton	  corps	  qui	  te	  parle,	  ton	  corps	  s’est	  arrêté	  de	  te	  le	  
signaler.	  Maintenant	  que	  tu	  lui	  donnes	  l’occasion	  de	  te	  parler	  à	  nouveau,	  il	  te	  le	  fait	  savoir.	  »	  

Comment	  expliquer	  l’état	  de	  tristesse	  dans	  lequel	  m’a	  plongé	  cette	  révélation…	  Je	  me	  suis	  
senti	  littéralement	  comme	  un	  pasteur	  rongé	  par	  l’orgueil	  et	  le	  contrôle	  (ici	  représenté	  par	  
mon	  esprit)	  faisant	  taire	  un	  prophète	  (ici	  représenté	  par	  mon	  corps)	  qui	  se	  tuait	  jour	  après	  
jour	  à	  simplement	  essayer	  de	  me	  faire	  remarquer	  que	  quelque	  chose	  n’allait	  pas	  dans	  mon	  
être	  (ici	  représentant	  le	  Corps	  de	  Christ)…	  

C’est	  important	  de	  comprendre	  ce	  que	  je	  veux	  dire	  ici,	  car	  c’est	  le	  noyau	  de	  toute	  cette	  
longue	  étude.	  

Nos	  esprits	  sont	  assis	  en	  Christ	  et	  il	  leur	  a	  été	  donné	  la	  capacité	  de	  soumettre	  l’âme	  et	  le	  
corps	  pour	  les	  aider	  à	  entrer	  dans	  l’adoption.	  Par	  l’Esprit	  de	  Dieu	  qui	  communique	  à	  notre	  
esprit,	  il	  nous	  est	  possible	  de	  nous	  réjouir	  même	  dans	  le	  malheur,	  donc	  même	  quand	  notre	  
âme	  aurait	  le	  désir	  légitime	  de	  vouloir	  s’attrister,	  il	  nous	  est	  possible	  de	  boire	  du	  poison	  
sans	  mourir,	  donc	  même	  quand	  notre	  corps	  aurait	   le	  réflexe	   légitime	  de	  s’affoler	  et	  de	  
périr.	  Et	  je	  me	  rendais	  compte	  à	  cet	  instant	  qu’avec	  cette	  capacité	  de	  pouvoir	  «	  soumettre	  
»,	  il	  y	  avait	  aussi	  la	  responsabilité	  de	  «	  prendre	  soin	  de	  ».	  

Je	  peux	  soumettre	  mon	  corps	  et	  le	  forcer	  à	  entrer	  dans	  le	  chemin	  de	  la	  Vérité,	  mais	  je	  peux	  
aussi	   abuser	   de	   cette	   autorité	   et	   le	   forcer	   à	   entrer	   dans	   des	   choses	   contre	   nature	   et	  
traumatisantes	   pour	   lui.	   Pire	   !	   Je	   peux	   même	   le	   faire	   entrer	   dans	   des	   choses	  
traumatisantes	   et	   dès	   lors	   qu’il	   se	   plaint	   parce	   qu’il	   en	   souffre	   par	   le	   biais	   de	  
«	  symptômes	  »	  et	  de	  «	  maladies	  »,	  je	  le	  fais	  taire	  en	  continuant	  d’aller	  plus	  en	  profondeur	  
dans	  cet	  abus	  de	  pouvoir.	  Il	  continue	  de	  s’exprimer	  par	  des	  symptômes	  malgré	  tout	  ?	  Qu’à	  
cela	  ne	  tienne	   !	   Je	   le	  mène	   illico	  voir	  un	  docteur	  pour	   le	  droguer	  par	  des	  médicaments	  
jusqu’à	  ce	  que	  la	  douleur	  disparaisse	  et	  qu’il	  se	  taise	  pour	  de	  bon	  !	  …	  Voilà	  ce	  que	  nous	  
sommes	  devenus	  vis-‐‑à-‐‑vis	  de	  nos	  propres	  corps	  :	  

des	  tyrans	  !	  



Comprenons-‐‑nous	  bien,	  je	  ne	  remets	  pas	  en	  cause	  le	  fait	  d’aller	  voir	  les	  médecins,	  je	  ne	  
remets	  pas	  en	  cause	  non	  plus	  le	  fait	  que	  les	  maladies	  soient	  des	  esprits	  impurs	  qu’il	  est	  
possible	  de	  faire	  sortir	  par	  la	  puissance	  de	  l’Esprit.	  Ce	  que	  je	  veux	  expliquer	  c’est	  qu’il	  y	  a,	  
à	  l’origine	  de	  notre	  création,	  une	  harmonie	  entre	  notre	  âme,	  notre	  esprit	  et	  notre	  corps.	  
Cette	  harmonie	  a	  été	  rompue	  au	   fil	  des	  siècles	  par	  diverses	   formes	  de	  sorcellerie,	   tout	  
comme	  les	  ministères	  ont	  fini	  par	  s’entretuer	  au	  sein	  du	  Corps	  de	  Christ	  tant	  et	  si	  bien	  
qu’il	  n’en	  reste	  majoritairement	  qu’un	  seul	  type	   :	  Pasteur.	  La	  même	  division	  qui	  opère	  
dans	  le	  corps	  de	  Christ,	  le	  même	  cancer	  qui	  sévit	  de	  partout,	  c’est	  la	  même	  division	  qui	  
agit	  dans	  nos	  êtres.	  

Je	  vous	  exhorte	  à	  aller	  en	  discuter	  avec	  le	  Seigneur	  de	  toute	  urgence,	  de	  lui	  demander	  de	  
vous	  conduire	  selon	  sa	  volonté	  dans	  l’expérimentation	  de	  cette	  «	  réparation	  ».	  

Il	  est	  impératif	  pour	  nous	  de	  rétablir	  la	  connexion	  entre	  les	  différentes	  facettes	  de	  notre	  
être	  pour	  ne	  pas	  être	  surpris	  par	  le	  combat	  qui	  s’annonce	  pour	  les	  temps	  à	  venir	  :	  

la	  conquête	  de	  nos	  corps	  et	  de	  la	  Création.	  

Prions	  ensemble	  si	  vous	  le	  voulez	  bien	  :	  

Seigneur,	  Toi	  tu	  es	  UN,	  et	  tu	  m’as	  fait	  UN	  comme	  Toi.	  

Être	  à	  ton	  image	  est	  un	  privilège,	  une	  grâce	  incomparable,	  

et	  je	  ne	  veux	  plus	  briser	  le	  lien	  qui	  unit	  tout	  mon	  être…	  

Je	  te	  demande	  pardon	  pour	  avoir	  briser	  la	  connexion	  entre	  les	  facettes	  de	  mon	  propre	  être	  

et	  d’avoir	  tenu	  mon	  corps	  à	  l’écart	  de	  ta	  grâce	  et	  de	  ton	  amour.	  

Tu	  aimes	  mon	  corps,	  Seigneur,	  et	  je	  veux	  l’aimer	  comme	  toi	  tu	  l’aimes,	  

avec	  attention,	  avec	  respect,	  avec	  patience.	  

Apprends-‐‑moi	  à	  écouter	  mon	  corps,	  comme	  j’écoute	  attentivement	  mon	  âme,	  

apprends-‐‑moi	  à	  faire	  confiance	  à	  mon	  corps,	  comme	  je	  fais	  confiance	  à	  mon	  esprit	  qui	  
entend	  ta	  voix.	  

Bénis	  moi	  Seigneur,	  et,	  de	  ta	  bouche	  créatrice,	  proclame	  la	  paix	  sur	  l’unité	  de	  tout	  mon	  
être.	  

La	  Paix	  sur	  toutes	  les	  connexions	  de	  mon	  être,	  

la	  Paix,	  maintenant,	  dans	  le	  Nom	  de	  Yéshoua,	  le	  Médiateur	  de	  tout	  ce	  que	  je	  suis.	  

	  



Répare-‐‑moi,	  Unis-‐‑moi,	  Restaure-‐‑moi	  dans	  mon	  unité.	  

Que	  je	  sois	  UN	  comme	  Toi	  Tu	  es	  UN	  !	  

Amen,	  que	  je	  sois	  Un	  comme	  Toi	  Tu	  es	  Un. - 10 -	  

	   	  



	  

 
 

•    
 

2 - LE CORPS : QU'EST-CE QU'IL VEUT ? 

Le Corps c'est donc une portion de moi qui fait partie intégrante de moi mais qui sait aussi agir 
indépendamment de moi. C'est une part que je dois soumettre à la volonté de Dieu mais aussi 
que je dois respecter, écouter et aimer.  

D'ailleurs Paul dira : "C'est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes, comme leurs 
propres corps. Celui qui aime sa femme, s'aime lui-même." 

Est-ce alors un hasard que nous ayons perdu la connexion entre nos esprits et nos corps et qu'en 
parallèle nous ayons perdu la communication entre l'homme et la femme ? Ne faisons-nous 
pas taire la femme comme nous faisons taire nos corps ?... 

La femme se plaint ? Je prends autorité et je la fais taire, c'est pour le "bien du couple" ! 

Mon corps se plaint ? Je prends autorité et je le "drogue" par des médicaments, c'est pour 
le "bien de l'être" !... 

  



Il faut donc agir de la même manière envers nos femmes et envers nos corps. 

  

Ma femme se plaint ? Elle pointe vers quelque chose que je ne vois pas. Je l'écoute, elle 
m'instruit, nous remettons la paix dans notre couple alors même que je n'avais pas remarqué 
que cette paix était en train de s'étioler. 

Mon corps se plaint ? Il pointe vers quelque chose que je ne vois pas. Je l'écoute, il m'instruit, 
je retrouve mon intégrité physique et spirituelle. 

Ainsi, en toute chose l'unité est conservée et la gloire est rendue à Dieu, Créateur de l'homme, 
de la femme, de l'esprit et du corps ! 

Revenons-en dans cette seconde partie aux deux textes utilisés dans la première (Genèse et 
Exode) afin de continuer à comprendre ce que le Seigneur veut de nos corps, et donc, ce que 
nos corps veulent : 

11 Moïse implora l’Éternel, son Dieu, et dit : Pourquoi, ô Éternel ! Ta colère s’enflammerait-
elle contre ton peuple, que tu as fait sortir du pays d’Égypte par une grande puissance et par 
une main forte ? 

12 Pourquoi les Égyptiens diraient-ils : C’est pour leur malheur qu’il les a fait sortir, c’est 
pour les tuer dans les montagnes, et pour les exterminer de dessus la terre ? Reviens de l’ardeur 
de ta colère, et repens-toi du mal que tu veux faire à ton peuple. 

13 Souviens-toi d’Abraham, d’Isaac et d’Israël, tes serviteurs, auxquels tu as dit, en jurant par 
toi-même : Je multiplierai votre postérité comme les étoiles du ciel, je donnerai à vos 
descendants tout ce pays dont j’ai parlé, et ils le posséderont à jamais. 

Quand j'ai lu ce passage avec attention en essayant de ressentir ce que Dieu était en train de 
vivre dans cette trahison, j'ai trouvé les arguments de Moïse dérisoires… 

"Les Egyptiens diraient… ?"… Je suis Dieu je m'en moque de ce que les Egyptiens pensent de 
moi ! 

"Souviens-toi d'Abraham… ?"… Je viens de te dire que je fais de toi une nation, Moïse, tu es 
bien fils d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, non ? Donc je ne vais pas exterminer leur souvenir ! 

14 Et l’Éternel se repentit du mal qu’il avait déclaré vouloir faire à son peuple. 

Je suis resté perplexe très longtemps… les arguments avaient fonctionné ! Pourquoi !? Qu'est-
ce que le Seigneur a entendu dans ces arguments qui lui ont permis d'agréer cette demande ? 
De plus, et c'était là pour moi toute la difficulté de ce passage, un homme peut-il conseiller Dieu 
? Moïse, homme, venait-il d'avoir une meilleure idée que Dieu ??? Impossible ! Je préférais 
laisser le texte de côté, je ne pouvais pas admettre quelque chose comme ça… 

Plus tard, en y méditant à nouveau le St Esprit m'a conduit vers une réponse largement plus 
acceptable. Je ne vais pas la développer complètement ici car ce serait bien trop long, mais, je 



vous fais la réponse courte et je vous laisse y réfléchir ultérieurement pour ne pas perdre le fil 
avec le sujet de cette étude : le corps. 

Voilà l'explication résumée : Dieu promet de ne plus détruire le monde et l'homme lors du 
déluge mais cette promesse nous est rapportée par Moïse, et, même si ce dernier n'a pas encore 
écrit le pentateuque (a priori) cette promesse est en lui quelque part, placée d'avance, inscrite 
dans le ciel. Moïse devient donc le témoin (par avance) de la promesse que Dieu a faite au 
monde (Égypte y compris) de ne plus détruire dans sa fureur. Quand Moïse se lève pour 
intercéder donc, c'est cette promesse que Dieu a faite que Dieu voit. Pourquoi a-t-il fait cette 
promesse ? Car il lui fallait trouver un moyen d'empêcher sa propre Justice de se manifester 
systématiquement pour tout détruire, sinon son propre Plan tombe à l'eau. 

Quel est ce Plan ? 

De régner sur toute la création avec les siens ! 
  

Et là, nous en revenons donc au passage de Genèse de tout à l'heure. Après avoir créé l'homme 
dans toute sa complexité, dans toute son unicité, Dieu dit justement ceci : 

28 Et Dieu les bénit ; et Dieu leur dit : Fructifiez, et multipliez, et remplissez la 
terre et l’assujettissez, et dominez sur les poissons de la mer et sur les oiseaux des cieux, et sur 
tout être vivant qui se meut sur la terre. 

29 Et Dieu dit : Voici, je vous ai donné toute plante portant semence, qui est sur la face de toute 
la terre, et tout arbre dans lequel il y a un fruit d’arbre, portant semence ; cela vous sera pour 
nourriture ; 

Voici donc une des intentions qui motivent le Plan de Dieu : voir l'homme dominer sur la 
création. Et pour ce faire, il donne deux commandements : Multipliez et Dominez. Et 
étrangement, il ajoute tout de suite après : "Voici ce que tu mangeras…". Dieu ne faisant pas 
les choses au hasard, nous comprenons qu'il y a un lien direct entre le commandement de 
"régner" et le fait de "manger" ! 

Mais, d’ailleurs, manger pour quoi faire ? Pourquoi mangeons-nous ? Pour survivre, pour avoir 
de l’énergie, si nous ne mangeons pas nous mourrons. 

Mais Adam ? Au moment où Dieu lui offre le principe de nutrition, Adam ne connait ni le 
péché, ni la mort, pourquoi a-t-il besoin de nourrir un corps parfait et immortel ? 

Comprenons plutôt que Dieu est en train de donner le "fait de se nourrir" comme une manière 
d'accomplir le commandement qui vient d'être donné à Adam, celui de "régner"… 

En gros, tu multiplieras et domineras, pour cela : tu mangeras… mais quel rapport ? 

C'est bien la preuve, dans un premier temps, que notre conception de la nourriture est déjà 
biaisée. Dans nos manières de vivre, nous mangeons "parce que nous sommes obligés" alors 
que Dieu a créé l'homme pour qu'en mangeant il domine sur la terre et ce qu'elle contient… 



Mais quelle différence énorme ! 

Nous mangeons sinon nous mourrons est donc faux ! 

En mettant notre foi dans un principe faux comme celui-là, nous nous soumettons à la nourriture 
et nous faisons de "manger" notre salut… C'est difficile à saisir parce que nous avons appris 
depuis notre naissance que sans manger nous périssons, et c'est un fait ! Toutefois, si nous 
prenons l'exemple de Moïse sur la montagne par exemple, et d'autres encore, nous nous 
apercevons que ce n'est pas la vérité céleste à laquelle nous sommes rattachés… 

Mais alors pourquoi Dieu a-t-il inventé le principe de "nutrition" ? 

D'abord, nous comprenons que manger, c'est obéir au deuxième commandement que le 
Seigneur a instauré après notre création "dominez sur la création". En fait, c’est même le 
premier commandement auquel Adam obéira, puisque celui de multiplier ne pourra se faire que 
lorsque Dieu aura décidé de sortir Ève de son corps, donc plus tard. 

Le tout premier acte d'obéissance que nous avons témoigné envers Dieu en tant que race 
humaine, en tant que créature de Dieu, le premier pas vers la domination de la création 
que le Seigneur nous a ordonnée et promise : c'est de manger. Le tout premier acte que nous 
avons fait pour entrer dans l'établissement du royaume de Dieu sur terre, c'est de manger. Ce 
n'est pas une action spirituelle surnaturelle et ponctuelle donc, mais corporelle et quotidienne ! 

La première chose qui nous est donc proposée par le Seigneur tout puissant au jour de notre 
création est donc de manger notre environnement… 

Maintenant que cette vérité est rétablie, analysons-là plus en détails et réalisons ceci : 

TOUS nos sens n'ont qu'un seul et même but, celui d'avaler notre environnement. 

Par nos yeux nous avalons sous la forme d'images les informations de notre environnement, ces 
informations influencent notre être TOUT entier, de même que la convoitise est la 
"consommation visuelle" de ce qui nous entoure. 

Notre bouche avale le monde et ce que le monde produit. 

Notre nez avale le monde sous la forme de particules que nous appelons odeurs, qui sont en fait 
des parties microscopiques de tout ce qui est autour de nous, tout un monde volatile qui existe 
en parallèle du monde visible. 

Et par notre peau nous absorbons également tout ce qui entre en contact avec nous… 

En fait, nous sommes, par le simple fait d'exister, des consommateurs du monde qui nous 
entoure. 

Nous régnons et nous assujettissons le monde en l'avalant constamment. 

En d'autres termes, le corps est constitué de portes qui s'ouvrent et se ferment 
constamment en absorbant le monde et en le digérant continuellement. 



Comprenez (c'est très important) que notre corps est naturellement 
toujours en train de réaliser l'ordre qui lui a été donné au jour de sa 

création, celui d'assujettir la création par la consommation du monde sur 
lequel il régnera un jour parfaitement. 

Notre corps est donc continuellement en marche dans le règne qui lui a été promis ! 

Quelle sagesse ! Quelle force provient du courant de la pensée du Dieu Créateur, Lui qui a 
soufflé l’espérance de la Victoire de son désir dans chacune de nos cellules ! 

Sauf que, si dans nos assiettes nous avons laissé délibérément l’œuvre de satan entrer sous 
forme de produits chimiques, de manipulations génétiques, de maltraitance animale, etc. nous 
avalons cette œuvre de satan. 

Si dans l'air, satan balance à foison des produits qui tuent nos corps et la création, et que cela 
nous est égal, nous absorbons volontairement l'œuvre de satan. 

Si satan créé des matières néfastes aux particules volatiles dangereuses (aluminium et autres…) 
que Dieu n'agrée pas et que nous fermons les yeux volontairement, nous entrons en contact avec 
elle et nous les consommons… etc… etc… 

Si Dieu nous a donné la capacité de régner en consommant le monde, et que nos corps ont été 
habilement conçus pour vivre constamment dans ce processus de consommation et 
d'assujettissement, ALORS NOUS AVONS LE DEVOIR DE VEILLER À CE QUE 
NOTRE ENVIRONNEMENT AILLE LUI AUSSI DANS LE SENS DU RÈGNE DE 
CHRIST ! 

Sommes-nous donc prisonnier de l'œuvre de l'ennemi ? Sommes-nous obligés de consommer 
les ténèbres puisque la Bible dit que les temps seront de plus en plus difficiles ? Loin de là ! 
(Comme dirait Paul), car le Seigneur a laissé dans nos corps (et donc aussi dans nos esprits) un 
principe merveilleux révélant toute la puissance de sa sagesse : l'immunité. 

Yéshoua dit "Ce n'est pas ce qui entre dans la bouche de l'homme qui le souille mais ce 
qui en sort." pour répondre à l'accusation qui lui est faite de manger sans se laver les 
mains. Il s'explique en aparté à ses disciples en disant que ce qui entre dans l'homme 
ressort dans le lieu secret selon le principe de digestion. 

Pourquoi leur parle-t-il de cela ? Tout simplement pour expliquer que s'ils sont consommateurs 
de la création, ils en sont aussi les "filtres", les purificateurs, en consommant le monde, en le 
digérant nous en séparons l'utile (qui dynamise le corps pour servir Dieu, bonne bactéries, 
etc…), du vain (microbes ou autres bactéries néfastes et tout ce qui n'est pas utile au corps, 
etc…). C'est le même principe que "examine et retiens ce qui est bon", ce que notre esprit a du 
mal à faire souvent, notre corps le fait naturellement, SI TOUTEFOIS IL EST DANS UN 
ENVIRONNEMENT SAIN ! 

Notre corps est fait pour dominer sur le monde, le Seigneur l'a donc rendu capable de tout avaler 
sans être affecté par le "mauvais". 

Si nous croisons cette vérité avec celle de la partie précédente nous obtenons ceci : 



1/ Nos esprits ont pour devoir de purifier le monde de l'œuvre de satan qui veut saturer notre 
environnement. 

2/ Nos corps sont capables de purifier même ce que satan fait en secret et que nos esprits n'ont 
pas vu en le rejetant naturellement. 

Si nous nous en tenons à ces deux principes, nos êtres sont de véritables machine à régner 
sur le monde ! 

Quelle gloire ! 

Tantôt nous purifions volontairement, tantôt nous purifions machinalement, quoi que nous 
fassions, nous purifions ! Nous sommes des consolateurs de la création qui soupire et nous 
faisons avancer le Plan de Dieu. Tant et si bien qu'il nous est alors possible d'être piqués par un 
serpent sans se faire de souci, de marcher sur des scorpions sans que cela ne nous tracasse, de 
boire du poison par mégarde, et alors ?... etc… etc… 

C'est aussi le principe énoncé par Paul lorsqu'il dit "mangez de tout ce qui est sur le marché." 
Qui doit être entendu comme : "Dans le chemin vers l'établissement du règne de Christ, ne vous 
souciez pas de ce que vous avalerez car vous le purifierez." et surtout pas dans le sens de : 
"mange tout ce que tu veux sans te soucier de ce que c'est, ni d'où ça vient." 

Car vous remarquez donc qu’il y a une condition inaliénable au principe d'immunité et de 
digestion que ce soit physique ou spirituel : 

Tout est permis mais tout n'est pas utile !  

Utile à quoi ? À l'avancement du royaume de Christ ! En dehors de ce principe, un poison te 
tue et l'impur te souille ! 

Prions si vous le voulez bien : 

Père Éternel, Tu es Celui qui m'a engendré, Tu m'as façonné, esprit, âme et corps. 

Je suis fait pour la vie et pour la vie éternelle, tout ce que je suis tend à vivre éternellement, 

tu as inscrit, dans mes gènes, le principe d'éternité afin qu'il devienne un chemin naturel pour 
moi. 

Alors je te demande pardon d'avoir tenu mon corps à l'écart de ce principe naturel, 
notamment, je veux que tu m'apprennes à manger, je veux que tu m'apprennes à nourrir mon 
corps parce qu'il mérite ma pleine attention. 

  

Oui, je veux manger pour faire vivre Christ ! 

Et plus manger pour faire vivre mon corps, car mon corps vit éternellement par le sang que 
j'ai bu de la coupe du Seigneur, et si aujourd'hui je mange encore c'est pour que ton règne 
vienne ! 



Amen, Seigneur, dépoussière ta loi dans mon cœur : Manger, c'est obéir ! 

  

Père, 

Tu as dit que celui qui croit en toi ne meurt jamais mais qu'il a la vie éternellement, 

alors je ne peux plus me laisser penser que je mange pour ne pas mourir, 

car la Mort n'existe plus depuis que je te connais, 

Aujourd'hui, si je mange, c’est pour te glorifier ! 

 

Note MAV: je rappelle que le propos de Jérôme n'est en aucun cas de dénigrer la vraie 
médecine. Dieu a donné à l'homme l'intelligence pour soigner et inventer (de fait, découvrir ce 
que Dieu a déjà créé dans les lieux célestes - Héb 11:2). Personnellement j'ai été sauvée de la 
mort plusieurs fois, grâce à des antibiotiques, à 3 ans grâce à de la pénicilline apportée 
d'Angleterre par des amis résistants, en 1944; à 11 ans d’une diphtérie, en Algérie, et à 27 ans 
d'une septicémie. J'ai aussi subi des interventions chirurgicales qui m'ont, elles aussi, sauvé la 
vie. Et si je suis encore en vie aujourd'hui, c'est que des scientifiques ont su reproduire l'insuline 
!  

N'oublions pas que des centaines de milliers de vies (des milliers en France), ont été sauvées 
grâce au protocole Raoult: hydrochloroquine + antibiotique. C'est d'ailleurs manifestement 
parce que c'était EFFICACE que les médecins de France ont été INTERDITS d'utiliser ce 
médicament ! -  

Ce que Jérôme veut mettre en pleine lumière, c'est combien nous maltraitons souvent nos corps, 
un incroyable "outil", qui fait partie intégrante de notre MOI et qui est unique, pour chaque 
être vivant, et que Dieu nous a donné justement pour que nous puissions vivre et agir dans ce 
monde.  

Nous le maltraitons soit par idolâtrie : nous assistons à une obsession de l'apparence dans le 
monde, le corps étant souvent sollicité, transformé, parfois affamé ou charcuté pour le 
"paraître". Soit, dans les religions, christianisme compris, par une forme de fausse spiritualité 
qui conduit à mépriser ce corps ou à le contraindre à des exercices très durs: on pourrait parler 
des danses rituelles, de la mise en transe (chamanisme) qui peut conduire, non seulement à des 
jeûnes effarants, mais à marcher sur le feu (j'y ai assisté à Bali), sur des pointes acérées 
(hindouisme, entre autres), bref à forcer le corps à une insensibilisation qui confine à la mort, 
par des moyens spirituels et sorciers. Les mystiques dans le catholicisme ne faisaient guère 
mieux. 

Col 2: 23 Ils ont, à la vérité, une apparence de sagesse, en ce qu'ils indiquent un culte 
volontaire, de l'humilité, et le mépris du corps, mais ils sont sans aucun mérite et contribuent 
à la satisfaction de la chair. 



Mais tout ceci n'est pas le propos de Jérôme. Il veut mettre en exergue combien, sous prétexte 
de spiritualité, nous négligeons souvent, voire maltraitons, ce serviteur incroyable, dans sa 
complexité et sa perfection, qu'est notre corps humain. 

  



 

 
 

•   	  
•   	  
3	  -‐‑	  LE	  CORPS	  :	  UN	  SACRIFICE	  PERPÉTUEL	  !	  

Dans	  cette	  partie,	  nous	  verrons	  ce	  qui	  a	  mal	  tourné	  dans	  nos	  entendements	  et	  comment	  
une	   forteresse	   de	   mensonge	   s’est	   établie	   peu	   à	   peu,	   nous	   rendant	  craintifs,	   c’est-‐‑à-‐‑
dire	  soumis	  au	  mensonge,	  à	  l’illusion	  de	  satan.	  Nous	  verrons	  comment	  cette	  illusion	  nous	  
pousse	  à	  offrir	  de	  manière	  totalement	  naturelle	  nos	  corps	  à	  des	  hommes	  plutôt	  qu’à	  Dieu.	  

Je	  vais	  commencer	  par	  quelques	  témoignages	  ici	  afin	  que	  vous	  compreniez	  exactement	  ce	  
que	  je	  veux	  dénoncer.	  Je	  pense	  que	  ce	  que	  je	  vais	  expliquer	  ici	  nous	  l’avons	  tous	  déjà	  vécu	  
au	   moins	   une	   fois,	   et	   nous	   le	   vivons	   probablement	   encore.	   Je	   ne	   vais	   donc	   pas	   vous	  
apprendre	   grand-‐‑chose,	   mais	   plutôt	   j’aimerais	   que	   nous	   puissions	   aller	   au	   bout	   du	  
raisonnement	  qui	  se	  situe	  à	  la	  base	  du	  témoignage.	  

J’étais	  donc	  chez	  le	  médecin	  parce	  que	  dans	  la	  famille	  nous	  faisons	  tous	  une	  allergie	  au	  
pollen,	   le	   fameux	  «	  rhume	  des	   foins	  »,	   j’y	  avais	  échappé	   jusqu’à	   il	  y	  a	  quelques	  années.	  
Sachez,	  premièrement,	  que	  j’ai	  horreur	  des	  cachets,	  grâce	  à	  Dieu	  j’ai	  une	  bonne	  santé	  et	  je	  
n’ai	   pas	   besoin	   d’en	   prendre	   souvent,	  mais	   quand	   il	   «	  faut	  »	   que	   j’en	   prenne,	   j’attends	  
vraiment	  toujours	  le	  dernier	  moment.	  Je	  dis	  cela	  pour	  que	  vous	  compreniez	  par	  la	  suite	  
que,	  même	  malgré	  ma	  réticence	  naturelle	  vis-‐‑à-‐‑vis	  de	  la	  «	  médecine	  contemporaine	  »,	  je	  
n’ai	  pas	  échappé	  à	  la	  «	  pensée	  moderne	  »	  moi	  non	  plus…	  

J’étais	  donc	  chez	  le	  médecin	  pour	  qu’elle	  me	  prescrive	  les	  médicaments	  habituels	  pour	  
l’allergie,	  quand	  soudain	  je	  lui	  posais	  la	  question	  :	  «	  mais	  c’est	  quoi	  une	  allergie	  en	  fait	  ?«	  .	  
De	  là	  elle	  commençait	  à	  m’expliquer,	  en	  gros,	  que	  c’est	  une	  réaction	  immunitaire	  de	  mon	  
corps	  au	  pollen.	  Je	  prenais	  ensuite	  quelques	  secondes	  pour	  réfléchir	  et	  je	  reformulais	  pour	  
être	  sûr	  d’avoir	  compris	  :	  «	  Donc	  mon	  corps	  se	  ment	  à	  lui-‐‑même	  et	  prend	  le	  pollen	  pour	  son	  
ennemi	  ?	  »,	  elle	  me	  répondait	  (un	  peu	  perplexe)	  :	  «	  en	  quelque	  sorte,	  oui.	  »	  



En	  sortant	  du	  cabinet	  de	  médecin,	  je	  me	  mettais	  à	  réfléchir	  et	  je	  tentais	  de	  comprendre	  
deux	  choses.	  

La	  première,	  pourquoi	  ne	  m’étais-‐‑je	  jamais	  posé	  la	  question	  jusque-‐‑là	  ?	  	  

Et	  la	  deuxième,	  l’allergie	  était	  un	  problème	  bien	  plus	  spirituel	  que	  je	  ne	  l’imaginais,	  
puisqu’il	  s’agissait	  d’un	  mensonge	  dans	  lequel	  mon	  corps	  croyait	  dur	  comme	  fer.	  

La	  première	  question	  m’amena	  à	  réaliser	  que	  toutes	  les	  fois	  précédentes	  où	  j’étais	  venu	  
voir	  mon	  médecin,	  je	  lui	  avais	  fait	  une	  confiance	  aveugle	  et	  totale…	  

…et	  quelle	  confiance	  !	  

Je	  lui	  avais	  volontiers,	  sans	  question,	  sans	  réflexion,	  confié	  mon	  corps	  !	  	  

Je	  vous	  pose	  la	  question	  directement	  à	  présent,	  confieriez-‐‑vous	  votre	  corps	  à	  un	  inconnu	  
?	  Connaissez-‐‑vous	  vraiment	  vos	  médecins	  ?	  S’ils	  ne	  sont	  pas	  chrétiens,	  s’ils	  n’ont	  pas	  la	  loi	  
de	  Christ	  en	  eux,	  pensez-‐‑vous	  qu’il	  soit	  sage	  de	  leur	  confier	  nos	  corps	  aussi	  facilement	  ?	  

Je	  partageais	  ceci	  avec	  une	  sœur	  chrétienne	  qui	  travaille	  dans	  le	  milieu	  médical	  et	  qui	  me	  
répondait	  (un	  peu	  énervée)	  :	  «	  Beh	  c’est	  comme	  ta	  voiture	  !	  T’es	  bien	  obligé	  de	  la	  confier	  au	  
garagiste	  si	  tu	  veux	  qu’elle	  soit	  réparée	  !	  »	  

Autant	  vous	  dire	  que	  cette	  réponse	  m’a	  d’autant	  plus	  convaincu	  que	  quelque	  chose	  n’allait	  
pas	  !	  Mon	  corps	  n’est	  pas	  une	  voiture	  !	  Mon	  corps	  n’est	  pas	  un	  objet	  !	  Mon	  corps	  n’est	  
pas	  le	  véhicule	  jetable	  et	  fragile	  dont	  je	  me	  sers	  pour	  vivre	  !	  	  

Mon	  corps	  :	  c’est	  moi	  !	  	  

Alors,	   je	   ne	   dis	   pas	   qu’il	   ne	   faut	   plus	   aller	   voir	   de	  médecin,	  comprenez	  que	   je	   parle	  
de	  notre	  attitude	  vis-‐‑à-‐‑vis	  des	  médecins	  !	  	  

Réfléchissons,	  si	  nous	  avons	  cette	  attitude	  d’abandon	  en	  allant	  chez	  le	  médecin,	  c’est	  que	  
nous	   allons	   chercher	   chez	   eux	   bien	   plus	   que	  des	   produits	  pour	   aider	   nos	   corps.	  Nous	  
allons	   chercher	   du	   réconfort,	   une	   sécurité,	   tout	   ce	   que	   le	   Seigneur	   donne	   mais	   qui,	  
(lorsque	   que	   cela	   est	  donné	   à	   un	   homme)	  produit	   une	   seule	   chose	   :	  la	  
déresponsabilisation.	  	  

Pourquoi	  n’allons-‐‑nous	  pas	  chercher	  le	  réconfort	  et	  la	  sécurité	  plutôt	  chez	  le	  Seigneur	  ?	  

Réponse	  ?	  Parce	  que	  nous	  considérons	  que	  nos	  corps	  nous	  sont	  étrangers,	  nous	  avons	  
perdu	  toute	  communication,	  toute	  possibilité	  d’échanger	  avec	  nos	  corps.	  

Concernant	   l’allergie,	   je	   me	   refusais	   donc	   à	   prendre	   les	   médicaments,	   j’attendais	   la	  
prochaine	  crise,	  et	  quand	  celle-‐‑ci	  est	  arrivée	  je	  me	  suis	  écrié	  :	  

«	  Mon	  corps	  !	  Le	  pollen	  n’est	  pas	  ton	  ennemi,	  	  



c’est	  le	  principe	  inventé	  par	  Dieu	  pour	  que	  la	  création	  reprenne	  vie,	  	  

c’est	  le	  principe	  de	  résurrection	  auquel	  toi	  aussi	  un	  jour	  tu	  auras	  part.	  	  

Béni	  plutôt	  le	  Seigneur	  pour	  sa	  sagesse,	  pour	  avoir	  inventé	  un	  principe	  aussi	  beau,	  
aussi	  puissant	  !	  »	  

et	  j’enchainais	  tout	  de	  suite	  en	  me	  mettant	  à	  louer	  à	  voix	  haute	  et	  à	  remercier	  Dieu	  pour	  
la	  création	  extraordinaire	  qui	  était	  sous	  mes	  yeux	  !…	  La	  crise	  s’arrêta	  net.	  

À	   l’heure	  actuelle	   je	  suis	   toujours	  allergique	  et	   les	  crises	  reviennent,	  mais	  mon	  réflexe	  
n’est	   plus	   d’aller	   voir	   le	  médecin	  immédiatement	  pour	   qu’il	  me	   donne	   un	   cachet	   dans	  
lequel	  je	  ne	  sais	  même	  pas	  ce	  qu’il	  y	  a	  !	  Et,	  au	  fur	  et	  à	  mesure	  je	  résiste	  au	  période	  de	  pollen	  
(ou	  plutôt,	  je	  résiste	  au	  mensonge	  qui	  fait	  penser	  à	  mon	  corps	  que	  le	  pollen	  est	  mauvais)	  
de	  plus	  en	  plus	   longtemps	  et	   je	   crois	  que	   je	   trouverais	   le	  moyen	  d’en	  être	   totalement	  
délivré,	  je	  crois	  que	  mon	  corps	  finira	  par	  accepter	  la	  seule	  vérité	  :	  que	  le	  pollen	  n’est	  pas	  
son	  adversaire,	  c’est	  le	  mensonge	  de	  l’allergie	  qui	  l’est	  !…	  

Une	  autre	  fois	  j’étais	  chez	  l’ostéopathe,	  ici,	  même	  topo,	  j’ai	  choisi	  un	  ostéo	  avec	  soin	  pour	  
éviter	   toute	   forme	   de	   spiritisme	   et	   j’ai	   fini	   par	   trouver.	   Avec	   cet	   ostéo	   tout	   se	   passe	  
bien,	  parce	  que	   je	   comprends	   ce	  qu’il	   fait	   et	  pourquoi.	  Je	   lui	   confie	  donc	  mon	  corps	  au	  
minimum,	  MAIS	  j’en	  reste	  le	  maître	  et	  je	  reste	  aux	  commandes.	  

Sauf	  qu’un	  jour,	  l’ostéo	  s’est	  mis	  à	  me	  manipuler	  la	  tête	  (ce	  qu’il	  n’avait	  jamais	  fait	  jusque-‐‑
là)	  et	  tout	  à	  coup	  j’ai	  senti	  le	  St	  Esprit	  en	  moi	  se	  tordre	  et	  se	  mettre	  en	  colère.	  Je	  m’affole	  
alors	  en	  Lui	  disant	  «	  Quoi	  ?	  Qu’est-‐‑ce	  qu’il	  y	  a	  !?	  »	  et	  Dieu	  me	  répond	  d’un	  ton	  sévère	  (le	  
Dieu	  Jaloux	  toujours	  donc)	  :	  «	  Tu	  t’abandonnes	  !	  ».	  	  

À	  ce	  moment	  je	  réalisais	  qu’effectivement,	  je	  ne	  savais	  pas	  ce	  que	  l’ostéo	  était	  en	  train	  de	  
faire,	   j’étais	   donc	   en	   train	   de	   lui	   confier	  totalement	  mon	   corps,	  il	   n’y	   avait	   plus	   de	  
barrière	  entre	  lui	  et	  mon	  corps…	  

Mes	  frères	  et	  sœurs,	  

SEUL	  le	  Seigneur	  mérité	  ce	  type	  d’abandon	  	  

et	  les	  frères	  et	  sœurs	  vers	  lesquels	  il	  vous	  enverra	  !	  

Paul	  dira	  dans	  Romains	  chapitre	  12	  :	  

1	  Je	  vous	  exhorte	  donc,	  frères,	  par	  les	  compassions	  de	  Dieu,	  à	  offrir	  vos	  corps	  comme	  un	  
sacrifice	  vivant,	  saint,	  agréable	  à	  Dieu,	  ce	  qui	  sera	  de	  votre	  part	  un	  culte	  raisonnable.	  
2	  Ne	  vous	  conformez	  pas	  au	  siècle	  présent,	  mais	  soyez	  transformés	  par	  le	  
renouvellement	  de	  l’intelligence,	  afin	  que	  vous	  discerniez	  quelle	  est	  la	  volonté	  de	  Dieu,	  ce	  
qui	  est	  bon,	  agréable	  et	  parfait.	  
	  
J’aimerais	   rappeler	  mes	   frères	   et	   sœurs	   que	   le	   principe	   d’offrir	   son	   corps	   en	   sacrifice	  
s’applique	  tout	  au	  long	  de	  la	  journée	  qu’on	  en	  ait	  conscience	  ou	  pas,	  et	  pas	  seulement	  



dans	  «	  les	  moments	  spirituels	  ».	  Chaque	  fois	  que	  nous	  prenons	  une	  décision	  impliquant	  
notre	  corps,	  nous	  le	  plaçons	  dans	  une	  position	  de	  sacrifice,	  sachons	  donc	  discerner	  sur	  
quel	  autel	  nous	  le	  plaçons.	  

Maintenant	  certains	  diront	  :	  «	  Oui	  mais	  j’ai	  beau	  prier,	  le	  Seigneur	  ne	  me	  guérit	  pas	  !	  Alors	  
je	  suis	  bien	  obligé	  d’aller	  voir	  un	  médecin	  !	  »	  

Je	   comprends	   cette	  objection,	   vraiment,	  mais	   j’ai	   expliqué	   en	  première	  partie	  que	  nos	  
corps	  parlent,	  et	  en	  deuxième	  partie	  que	  nous	  avons	  la	  responsabilité,	  non	  seulement	  de	  
les	   écouter,	   mais	   aussi	  de	   purifier	   notre	   environnement	  physiquement	   autant	   que	  
spirituellement	  afin	  que	  nos	   corps	  n’avalent	  pas	   l’impur	   inutilement.	  Or	  une	   chose	  est	  
certaine,	  Dieu	  ne	  prend	  pas	  plaisir	  à	  vous	  voir	  souffrir,	   il	  est	  possible	  qu’il	  vous	   frappe	  
pour	   diverses	   raisons	   mais	   il	   le	   fait	   toujours	   dans	   un	   but	   de	   retour	   vers	   lui,	  il	   ne	  
fait	  jamais	  souffrir	  les	  siens	  inutilement.	  

Donc	  laissez-‐‑moi	  illustrer	  ce	  qui	  pourrait	  être	  le	  problème	  ici	  :	  

Vous	  faites	  du	  mal	  à	  votre	  corps	  sans	  vous	  en	  rendre	  compte,	  votre	  corps	  vous	  l’explique	  
de	  la	  seule	  manière	  dont	  il	  dispose	  :	  en	  manifestant	  des	  symptômes,	  et	  vous,	  vous	  priez	  
Dieu	  pour	  qu’il	  enlève	  les	  symptômes.	  Vous	  faites	  donc	  de	  Dieu	  un	  médicament…	  

Cette	  prière	  n’est	  pas	  une	  prière	  spirituelle,	  et	   le	  Seigneur	  qui	  a	  créé	  nos	  corps	  et	   leur	  
manière	  d’expression,	  ne	  vous	  «	  libérera	  pas	  »	  des	  symptômes	  puisque	  cela	  reviendrait	  à	  
s’opposer	  au	  principe	  qu’il	  a	  lui-‐‑même	  inventé	  !	  

Je	  reprends	  avec	  l’image	  du	  mari	  et	  de	  la	  femme,	  c’est	  peut-‐‑être	  plus	  parlant	  :	  

Votre	  femme	  n’arrête	  pas	  de	  se	  plaindre,	  et	  vous	  donc,	  en	  bon	  mari	  que	  vous	  êtes,	  vous	  
priez	  le	  Seigneur	  qu’il	  la	  fasse	  taire…	  vous	  pensez	  que	  Dieu	  agréera	  une	  telle	  prière	  ?	  

Encore	   une	   fois,	   tout	   ce	   que	   j’explique	  ne	   remet	   pas	   en	   cause	   le	   fait	   d’être	  
miraculeusement	  guéri	  ou	  d’être	  libéré	  d’un	  esprit	  impur	  qui	  agit	  dans	  nos	  corps.	  Tout	  
symptôme	  n’est	  pas	  nécessairement	  l’expression	  de	  nos	  corps	  qui	  subissent	  un	  abus	  de	  
notre	  part,	  mais	  dans	  la	  société	  dans	  laquelle	  nous	  vivons	  et	  aux	  vues	  de	  l’accélération	  de	  
la	  décadence	  physique	  et	  moral	  qui	  s’opère	  actuellement,	  il	  est	  nécessaire	  pour	  nous	  de	  
pouvoir	  retrouver	  cette	  connexion	  avec	  nos	  corps	  car	  c’est	  plus	  souvent	  le	  cas	  que	  ce	  que	  
l’on	   pense…	   Il	   est	   évident	   qu’à	   mesure	   que	   nous	   atteignons	   les	   derniers	   temps,	   la	  
nourriture,	  l’hygiène,	  le	  bombardement	  d’informations	  audio-‐‑visuelles,	  la	  santé,	  tous	  ces	  
domaines	   sont	   maintenant	   de	   plus	   en	   plus	   pollués	   par	   des	   doctrines	   sataniques	   qui	  
tentent	  chaque	  seconde	  de	  chaque	  jour	  de	  nous	  apparaître	  comme	  «	  normales	  ».	  

Pour	  conclure	  cette	  partie,	  j’aimerais	  dénoncer	  le	  grand	  combat	  que	  le	  diable	  mène	  pour	  
nous	  faire	  croire	  «	  qu’avant	  les	  gens	  étaient	  sans	  connaissance	  et	  sans	  espoir	  jusqu’au	  jour	  
où	  la	  science	  les	  a	  sauvés	  !	  »	  

Les	  médicaments	  ne	  sont	  pas	  la	  découverte	  de	  ce	  siècle,	  	  



les	  médecines	  dites	  «	  douces	  »	  (naturopathie,	  huile	  essentielles,	  
etc…)	  non	  plus,	  bien	  au	  contraire,	  	  

et	  l’hygiène	  n’a	  pas	  été	  inventée	  par	  l’homme	  moderne	  !	  

C’est	  plutôt	  l’inverse	  !	  Il	  suffit	  d’interroger	  les	  gens	  qui	  ont	  plus	  de	  70	  –	  80	  ans	  sur	  leur	  
ancien	  mode	  de	  vie,	  pour	  se	  rendre	  compte	  que	  nous	  avons	  dénaturé	  tout	  ce	  que	  l’homme	  
vivait	  naturellement	  jusque-‐‑là,	  pour	  prendre	  conscience	  de	  tout	  le	  savoir	  que	  nous	  avons	  
perdu	  par	  insouciance	  et	  par	  mépris,	  à	  cause	  d’innombrables	  heures	  passées	  devant	  la	  
télé	  plutôt	  que	  dehors	  au	  contact	  de	  ce	  qui	  est	  réel	  :	  de	  la	  création	  de	  Dieu.	  

C’est	  nous	  qui	  ne	  savons	  plus	  utiliser	  les	  herbes	  qui	  poussent	  juste	  là,	  à	  nos	  pieds,	  pour	  
nous	   soigner,	   parce	   que	   ce	   n’est	   pas	   un	   savoir	   que	   l’école	   estime	   intéressant	   de	   nous	  
transmettre.	  

C’est	   nous	   qui	   ne	   savons	   pas	   comment	   bouger,	  comment	   il	   faut	   naturellement	   se	  
mouvoir	  pour	  garder	  souplesse	  et	  forme,	  alors	  le	  yoga	  fait	  un	  tabac…	  

C’est	  nous	  qui	  ne	  savons	  ce	  qu’il	  est	  bon	  de	  manger	  pour	  nos	  corps	  et	  dans	  quelle	  
quantité,	  alors	  on	  saute	  sur	  le	  dernier	  ingrédient	  à	  la	  mode	  à	  des	  prix	  exorbitants	  :	  quinoa,	  
spiruline,	  soja,	  etc…	  alors	  que	  l’ortie	  qui	  pousse	  librement	  partout	  fait	  tout	  aussi	  bien	  le	  
job	   !	   Ou	   nous	   commandons	   des	   plats	   tout	   faits	   imaginés	   par	   des	   diététiciens,	   quelle	  
déresponsabilisation	  !	  

Et	  je	  n’aborde	  même	  pas	  les	  thèmes	  de	  la	  respiration,	  du	  sommeil,	  des	  fréquences,	  etc…	  

Nos	  ancêtres	  savaient	  très	  bien	  ce	  qu’il	  était	  essentiel	  de	  connaitre	  vis-‐‑à-‐‑vis	  de	  la	  création	  
ou	  pas,	  ce	  qui	  était	  utile	  et	  inutile,	  

c’est	  nous	  qui	  sommes	  des	  étrangers	  au	  milieu	  d’un	  monde	  que	  notre	  
Dieu	  a	  créé,	  	  

inventant	  un	  monde	  virtuel	  et	  inutile	  qui	  nous	  convient	  car	  plus	  
confortable…	  	  

Il	  est	  temps	  de	  remettre	  de	  l’ordre	  dans	  nos	  priorités	  !…	  

Ici	   je	  ne	  propose	  pas	  de	  prier,	  ce	  n’est	  pas	  une	  délivrance	  de	   l’entendement	  dont	   il	  est	  
question	  mais	  d’une	   transformation	  de	  nos	  manières	  de	  vivre.	  Ouvrez	  vos	  placards	  et	  
voyez,	  savez-‐‑vous	  vraiment	  ce	  qu’il	  en	  est	  ?	  Ouvrez	  vos	  boites	  à	  pharmacie	  et	  regardez	  
avec	  attention,	  connaissez-‐‑vous	  la	  composition	  de	  ce	  que	  vous	  avalez	  ?	  Ouvrez	  vos	  frigos,	  
que	   dit-‐‑il	   sur	   votre	  manière	   de	   vivre	   et	   sur	   la	  manière	   dont	   vous	   traitez	   votre	   corps	  
?	  Changeons	  !	  

	   	  



	  

•   	  
•   	  
4-‐‑	  LE	  CORPS	  :	  LE	  RÉVÉLATEUR	  DU	  PLAN	  DE	  DIEU	  !	  	  
Sans	   rentrer	   dans	   les	   détails	   (car	   ce	   serait	   une	   étude	   complètement	   différente),	   nous	  
comprenons	  que	  Dieu	  a	  créé	  l’homme	  dans	  le	  but	  qu’il	  se	  perfectionne	  jusqu’à	  la	  fin.	  Il	  l’a	  
créé	   parfait,	  mais	   il	   avait	   pour	   lui	  un	   plan	   «	  plus	   que	   parfait	  »	   afin	   qu’il	   devienne	   une	  
épouse,	  un	  vis-‐‑à-‐‑vis	  parfaitement	  à	  son	  image.	  

De	  là	  nous	  comprenons	  que	  tout	  ce	  que	  nous	  sommes,	  (âme,	  esprit	  et	  corps)	  subit	  des	  
renouvèlements,	  des	  perfectionnements,	  à	  mesure	  que	  Dieu	  renouvelle	  ses	  alliances	  avec	  
l’homme.	  Et	  nous	  remarquons,	  tout	  d’abord,	  que	  le	  Seigneur	  n’oublie	  jamais	  la	  dimension	  
corporelle,	   et	   qu’il	   y	   a	   quasiment	  toujours	  une	   histoire	   de	   «	  nourriture	  »,	   en	   voici	  
quelques	  exemples	  :	  

Adam-> 	  

Gen	  1:28	  Et	  Dieu	  les	  bénit	  ;	  et	  Dieu	  leur	  dit	  :	  Fructifiez,	  et	  multipliez,	  et	  remplissez	  la	  terre	  	  et	  
l’assujettissez,	  et	  dominez	  sur	  les	  poissons	  de	  la	  mer	  et	  sur	  les	  oiseaux	  des	  cieux,	  et	  sur	  tout	  
être	  vivant	  qui	  se	  meut	  sur	  la	  terre.	  
29	  Et	  Dieu	  dit	  :	  Voici,	  je	  vous	  ai	  donné	  toute	  plante	  portant	  semence,	  qui	  est	  sur	  la	  face	  de	  
toute	  la	  terre,	  et	  tout	  arbre	  dans	  lequel	  il	  y	  a	  un	  fruit	  d’arbre,	  portant	  semence	  ;	  cela	  vous	  
sera	  pour	  nourriture.	  
	  	  

Noé-‐‑>	  

1	  Et	  Dieu	  bénit	  Noé	  et	  ses	  fils,	  et	  leur	  dit	  :	  Fructifiez	  et	  multipliez	  et	  remplissez	  la	  terre.	  



2	  Et	  vous	  serez	  un	  sujet	  de	  crainte	  et	  de	  frayeur	  pour	  tout	  animal	  de	  la	  terre,	  et	  pour	  tout	  
oiseau	  des	  cieux,	  pour	  tout	  ce	  qui	  se	  meut	  sur	  la	  terre,	  aussi	  bien	  que	  pour	  tous	  les	  poissons	  
de	  la	  mer	  ;	  ils	  sont	  livrés	  entre	  vos	  mains.	  
3	  Tout	  ce	  qui	  se	  meut	  et	  qui	  est	  vivant	  vous	  sera	  pour	  nourriture	  ;	  comme	  l’herbe	  verte,	  
je	  vous	  donne	  tout.	  
4	  Seulement,	  vous	  ne	  mangerez	  pas	  la	  chair	  avec	  sa	  vie,	  c’est-‐‑à-‐‑dire	  son	  sang	  ;	  
(…)	  
20	  Noé	  commença	  à	  cultiver	  la	  terre,	  et	  planta	  de	  la	  vigne.	  
21	  Il	  but	  du	  vin,	  s’enivra,	  et	  se	  découvrit	  au	  milieu	  de	  sa	  tente.	  
	  	  

Moïse-‐‑>	  

o   Je	  ne	  vais	  pas	  citer	  tous	  les	  commandements	  qui	  ont	  un	  rapport	  direct	  avec	  
le	  corps,	  la	  liste	  serait	  trop	  longue,	  mais	  nous	  réalisons	  que	  le	  corporel	  y	  
tient	  une	  place	  fondamentale	  et	  incontestable.	  

	  	  

Yéshoua-‐‑>	  

26	  Et	   comme	  ils	  mangeaient,	   Jésus,	   ayant	   pris	   du	   pain	   et	   prononcé	  une	   bénédiction,	  le	  
rompit,	  et	  le	  donnant	  à	  ses	  disciples,	  il	  dit	  :	  Prenez,	  mangez,	  ceci	  est	  mon	  corps.	  
27	  Et	  ayant	  pris	  une	  coupe,	  et	  rendu	  grâces,	  il	  la	  leur	  donna,	  disant	  :	  Buvez-‐‑en	  tous;	  
28	  car	   ceci	   est	  mon	   sang,	   le	   sang	  de	   l’alliance,	   lequel	   est	   répandu	  pour	  plusieurs	  pour	   la	  
rémission	  des	  péchés.	  
	  	  

Pierre-‐‑>	  

Pierre	  monta	  sur	  le	  toit	  pour	  prier,	  vers	  la	  sixième	  heure.	  

Actes	  10:10	  Et	  il	  eut	  très-‐‑faim,	  et	  voulut	  manger	  ;	  et	  comme	  on	  lui	  apprêtait	  à	  manger,	  
il	  lui	  survint	  une	  extase.	  
11	  Et	  il	  voit	  le	  ciel	  ouvert,	  et	  un	  vase	  descendant	  comme	  une	  grande	  toile	  liée	  par	  les	  quatre	  
coins	  et	  dévalée	  en	  terre,	  
12	  dans	  laquelle	  il	  y	  avait	  tous	  les	  quadrupèdes	  et	  les	  reptiles	  de	  la	  terre,	  et	  les	  oiseaux	  du	  
ciel.	  
13	  Et	  une	  voix	  lui	  fut	  adressée,	  disant	  :	  Lève-‐‑toi,	  Pierre,	  tue	  et	  mange.	  
14	  Mais	  Pierre	  dit	  :	  Non	  point,	  Seigneur	  ;	  car	  jamais	  je	  n’ai	  rien	  mangé	  qui	  soit	  impur	  ou	  
immonde.	  
15	  Et	  une	  voix	  lui	  fut	  adressée	  encore,	  pour	  la	  seconde	  fois,	  disant	  :	  Ce	  que	  Dieu	  a	  purifié,	  toi,	  
ne	  le	  tiens	  pas	  pour	  impur.	  
16	  Et	  cela	  eut	  lieu	  par	  trois	  fois,	  et	  le	  vase	  fut	  aussitôt	  élevé	  au	  ciel.	  
	  	  

Tous	  les	  élus	  -‐‑>	  



	  9	  Et	   il	   me	   dit	   :	   Écris	   :	   Bienheureux	   ceux	   qui	   sont	   conviés	   au	  banquet	  des	  noces	   de	  
l’Agneau.	  Et	  il	  me	  dit	  :	  Ce	  sont	  ici	  les	  véritables	  paroles	  de	  Dieu.	  
10	  Et	  je	  tombai	  devant	  ses	  pieds	  pour	  lui	  rendre	  hommage.	  Et	  il	  me	  dit	  :	  Garde	  toi	  de	  le	  faire	  
;	   je	  suis	  ton	  compagnon	  d’esclavage	  et	  celui	  de	  tes	  frères	  qui	  ont	  le	  témoignage	  de	  Jésus	   :	  
rends	  hommage	  à	  Dieu,	  car	  l’esprit	  de	  prophétie	  est	  le	  témoignage	  de	  Jésus.	  
	  
La	  liste	  est	  loin	  d’être	  exhaustive	  mais	  elle	  est	  déjà	  suffisamment	  parlante.	  

Maintenant,	  si	  nous	  retirons	  de	  cette	   liste	   les	  moments	  de	  perfection	  pure,	  c’est-‐‑à-‐‑dire	  
celui	   d’Adam	   (où	   le	   péché	   n’était	   pas	   encore	   entré	   par	   la	   désobéissance)	   et	   celui	   de	  
Yéshoua	   (qui	   ne	   connait	   pas	   de	   défaut),	   nous	   remarquons	   que	   dans	   beaucoup	   de	  
renouvèlements	  d’alliance	   il	   y	   a	   tout	  de	   suite	  faute	  ou	  incompréhension	  :	  Noé	   s’enivre,	  
Moïse	  brise	  les	  tables	  (à	  cause	  du	  peuple),	  Pierre	  s’entête	  et	  Jean	  se	  prosterne	  devant	  un	  
ange	  pensant	  qu’il	  s’agit	  du	  Seigneur	  (il	  y	  a	  aussi	  celle	  d’Abraham	  qui	  s’endort,	  de	  Jacob	  
qui	  est	  frappé	  à	  la	  hanche,	  etc…).	  

Que	  se	  passe-‐‑t-‐‑il	  donc	  dans	  chaque	  renouvèlement	  d’alliance	  qui	  perturbe	  tant	  les	  
enfants	  de	  Dieu	  ?	  

Prenons	  le	  cas	  de	  Noé	  car	  c’est	  celui	  qui	  sera	  ici	  le	  plus	  parlant	  par	  rapport	  au	  corps.	  

Noé	  donc,	  au	  sortir	  du	  déluge	  reçoit	  une	  bénédiction,	  une	  alliance	  renouvelée,	  celle	  qui	  
avait	  été	  faite	  à	  Adam	  mais	  comportant	  quelques	  changements	  (à	  présent	  il	  lui	  est	  permis	  
de	  manger	  de	  la	  viande).	  Puis,	  voici	  qu’il	  se	  met	  à	  cultiver	  une	  vigne	  et	  qu’il	  s’enivre…	  

La	  première	  fois	  que	  j’ai	  lu	  ce	  passage	  j’ai	  tout	  de	  suite	  pensé	  que	  Noé	  ne	  connaissait	  pas	  
les	  effets	  du	  vin,	  en	  effet,	  quand	  nous	  le	  lisons,	  il	  semble	  qu’il	  soit	  surpris	  du	  résultat	  !	  Que	  
son	   intention	   n’était	   pas	   de	   s’enivrer	   et	   que	   c’est	   une	   sorte	   «	  d’accident	  »	   …	   Puis	   en	  
réfléchissant	  un	  peu,	  je	  me	  disais	  que,	  tout	  de	  même,	  Noé	  venait	  de	  quitter	  un	  temps	  où	  
Dieu	   a	   détruit	   le	  monde	   à	   cause	   de	   toute	   la	   perfidie	   et	   de	   toutes	   les	   horreurs	   que	   les	  
hommes	  avaient	  commises,	  et	  il	  faudrait	  croire	  que	  parmi	  toutes	  ces	  perversions,	  l’alcool,	  
le	  vin	  n’en	   faisait	  pas	  parti	   ?	  Noé	  n’aurait	   jamais	  vu	  d’homme	   ivre	  de	   vin	  avant	   ?	   Peu	  
probable…*	  

Mais	  alors	  pourquoi	  semble-‐‑t-‐‑il	  surpris	  par	  l’effet	  du	  vin	  ?	  Pour	  le	  comprendre	  il	  faut	  
considérer	   deux	   choses	   que,	   personnellement,	   j’avais	   tendance	   à	   oublier	   en	   lisant	  
l’histoire	  du	  déluge	  :	  

Premièrement	  :	  les	  effets	  du	  déluge	  sur	  la	  création.	  	  

D’abord,	   il	   faut	   se	   rappeler	   que	   le	   monde	  ENTIER	  est	   alors	   plongé	   sous	   les	   eaux,	  
totalement	   inondé	   par	   le	   déluge,	   alors	   que,	   jusqu’à	   présent	   la	   Bible	   nous	   dit	   que	   le	  
Seigneur	  arrosait	  la	  terre	  par	  le	  biais	  d’une	  vapeur	  selon	  qu’il	  est	  écrit	  dans	  Genèse	  2	  :	  

5	  Lorsque	  l’Éternel	  Dieu	  fit	  une	  terre	  et	  des	  cieux,	  aucun	  arbuste	  des	  champs	  n’était	  encore	  
sur	  la	  terre,	  et	  aucune	  herbe	  des	  champs	  ne	  germait	  encore	  :	  car	  l’Éternel	  Dieu	  n’avait	  pas	  
fait	  pleuvoir	  sur	  la	  terre,	  et	  il	  n’y	  avait	  point	  d’homme	  pour	  cultiver	  le	  sol.	  
6	  (mais)	  une	  vapeur	  montait	  de	  la	  terre	  et	  arrosait	  toute	  la	  surface	  du	  sol.	  



Donc,	  je	  prends	  le	  risque	  de	  supposer	  que	  toute	  la	  période	  pré-‐‑déluge	  était	  une	  période	  
«	  sans	   pluie	  »,	   la	   terre	   étant	   seulement	   irriguée	   par	   les	   fleuves	   présents,	   les	   hommes	  
(irrigation	  agricoles)	  et	  par	  cette	  fameuse	  vapeur.	  

À	  présent,	  imaginez	  que	  vous	  preniez	  deux	  ceps	  de	  vignes	  identiques,	  que	  le	  premier	  soit	  
planté	  dans	  une	  terre	  compacte,	  simplement	  humidifié	  par	  une	  vapeur,	  à	  peine	  atteinte	  
par	  les	  rayons	  du	  soleil	  (car	  filtrés	  par	  cette	  même	  vapeur),	  et	  que	  l’autre	  cep	  soit	  planté	  
dans	  une	  terre	  complètement	  remuée	  et	  trempée,	  et	  frappé	  directement	  par	  les	  rayons	  du	  
soleil.	  Pensez-‐‑vous	  que	  vous	  allez	  obtenir	  le	  même	  fruit	  ?	  La	  même	  saveur	  de	  fruit	  ?	  Et	  
surtout,	  la	  même	  teneur	  en	  alcool	  dans	  le	  fruit	  ?	  

Lemec	   le	   père	   de	  Noé	   dira	   en	  Genèse	  5.29	  :	  «	  et	   il	   appela	   son	   nom	  Noé,	   disant	   :	  Celui-‐‑
ci	  nous	  consolera	  à	  l’égard	  de	  notre	  ouvrage	  et	  du	  travail	  de	  nos	  mains,	  à	  cause	  du	  sol	  que	  
l’Éternel	  a	  maudit	  »,	  	  prophétisant	   justement	  que	   le	   sol	   après	  déluge	  ne	   serait	  plus	   le	  
même.	  Et	  il	  ne	  sera	  plus	  jamais	  le	  même	  qu’avant	  le	  déluge,	  car	  toute	  la	  terre	  a	  changé	  
!	  

Pourtant,	  alors	  même	  que	  Noé	  a	  VU	  le	  déluge,	  a	  VÉCU	  le	  déluge,	  il	  n’a	   jamais	   imaginé	  
une	   seconde	   que	   le	  monde	   dans	   lequel	   il	   allait	   entrer	   ne	   serait	   plus	   JAMAIS	   le	  
même.	  	  

Que	  même	  une	  simple	  vigne	  ne	  donnerait	  plus	   jamais	   le	  même	  fruit	   !…	  (Et	   je	  ne	  parle	  
même	  pas	  du	  principe	  de	  maturation	  du	  vin	  en	  milieu	  post	  et	  pré	  déluge…).	  Vous	  voyez	  
comment	   le	   monde	   est	  RENVERSÉ	  chaque	   fois	   que	   Dieu	   renouvelle	   une	   alliance	   ?	  Et	  
souvenons-‐‑nous	  que	  nous	  avons	  vu	  que	  ce	  monde	  nouveau	  nous	  est	  ensuite	  donné	  en	  
cultiver	  le	  sol	  pour	  notre	  nourriture	  !	  

Deuxième	   point,	   autre	   chose	   que	   j’oubliais	   systématiquement,	   (en	   tout	   cas,	   que	   je	   ne	  
mettais	  pas	  en	  relation	  directement	  avec	  le	  déluge	  et	  le	  renouvèlement	  d’alliance.).	  Avant	  
de	  faire	  tomber	  le	  déluge	  sur	  le	  monde,	  Dieu	  dit	  ceci	  en	  Genèse	  6.3	  :	  «	  Et	  l’Éternel	  dit	  :	  Mon	  
Esprit	  ne	  contestera	  pas	  à	  toujours	  avec	  l’homme,	  puisque	  lui	  n’est	  que	  chair	  ;	  mais	  ses	  jours	  
seront	  cent	  vingt	  ans.	  »	  

J’avais	  oublié	  que	  l’intention	  première	  du	  Seigneur	  était	  là	  :	  faire	  que	  l’homme	  vive	  moins	  
longtemps…	  détail	  qui	  parait	  anodin	  mais,	  

imaginez	  quelques	  secondes	  quelles	  transformations	  le	  corps	  de	  
l’homme	  a	  dû	  subir	  	  

pour	  qu’il	  passe	  de	  800/900	  ans	  d’existence	  à	  tout	  juste	  120	  ans	  
maximum	  ?…	  	  

	  	  

Comment	  vieillissons-‐‑nous	  ?	  Concrètement,	  et	  de	  manière	  TRÈS	  résumée,	  nous	  nous	  
«	  oxydons	  »,	  c’est	  (en	  quelques	  sorte)	  l’oxygène	  que	  nous	  avalons	  qui	  nous	  dégrade	  petit	  
à	  petit.	  Donc	  vieillir	  dix	  fois	  plus	  vite	  signifie	  changer	  la	  manière	  de	  respirer	  de	  
l’homme,	  changer	  son	  rythme	  cardiaque,	  changer	  la	  circulation	  de	  son	  sang,	  	  



changer	  le	  rythme	  de	  tout	  son	  être	  et	  de	  toute	  sa	  manière	  de	  vivre	  !…	  	  

Voyez	  ici	  comme	  le	  corps,	  loin	  d’être	  hermétique	  aux	  renouvèlements	  d’alliances	  
et	  aux	  changements	  spirituels	  universels	  est,	  en	  fait,	  le	  premier	  frappé	  par	  ceux-‐‑ci	  
!	  

Maintenant,	   l’important	   pour	   nous	   aujourd’hui	   est	   de	   réaliser	   que	  Dieu	   renou-‐‑
vèle	  encore	  et	  encore	  son	  alliance,	  et	  si	  nous	  ne	  voulons	  pas	  être	  surpris,	  il	  nous	  faut	  être	  
attentif,	   il	  nous	  faut	  discerner	  ces	  variations	  spirituelles	  et	  être	  à	  l’écoute	  de	  nos	  corps	  
autant	  que	  de	  l’Esprit,	  attentif	  à	  la	  Création	  autour	  autant	  qu’à	  nos	  propres	  âmes,	  afin	  de	  
ne	  pas	  avaler	  un	  nouveau	  monde	  trop	  vite	  !	  	  

Même	  si	  ce	  monde	  ressemble	  à	  l’ancien,	  même	  si	  hier	  la	  vigne	  dont	  je	  buvais	  le	  fruit	  ne	  me	  
faisait	  rien,	  aujourd’hui	  cette	  même	  vigne	  peut	  avoir	  un	  effet	  complètement	  différent	  sur	  
moi,	  car	  elle	  est	  différente,	  car	  mon	  corps	  est	  différent.	  

Je	  reformule	  !	  

Ce	  qui	  nous	  semblait	  bon	  hier,	  que	  ce	  soit	  physique	  ou	  spirituel,	  	  

nous	  sera	  peut-‐‑être	  fatal	  demain	  !	  

Posons-‐‑nous	  cette	  question	  :	  à	  quoi	  pourra	  bien	  ressembler	  la	  fin	  du	  temps	  des	  Nations	  et	  
de	   la	   Grâce	   et	   le	   renouvèlement	   d’alliance	   du	  moment	   où	   nous	   basculerons	   dans	   une	  
nouvelle	  ère	  spirituelle	  ?	  Car	  c’est	  la	  direction	  dans	  laquelle	  nous	  allons	  !	  Nos	  esprits	  sont-‐‑
ils	  attentifs	  ?	  Nos	  corps	  sont-‐‑ils	  prêts	  ?	  

Pendant	  le	  confinement,	  la	  création	  a	  commencé	  à	  réagir,	  nous	  l’avons	  vu.	  Elle	  a	  profité	  
du	  calme,	  elle	  a	  profité	  d’un	  retour	  à	  la	  norme	  de	  Dieu	  pour	  refaire	  surface	  et	  reprendre	  
ses	  droits,	  mais	  ce	  n’est	  pas	  tout.	  Elle	  s’est	  aussi	  réveillée	  pour	  nous	  venir	  en	  aide,	  si	  nous	  
acceptons	  de	  l’intégrer	  à	  nos	  projets	  spirituels.	  

Souvenons-‐‑nous	  de	  ce	  qui	  est	  écrit	  dans	  Apocalypse	  12	  :	  

13	  Quand	  le	  dragon	  vit	  qu’il	  avait	  été	  précipité	  sur	  la	  terre,	  il	  poursuivit	  la	  femme	  qui	  avait	  
enfanté	  l’enfant	  mâle.	  
14	  Et	  les	  deux	  ailes	  du	  grand	  aigle	  furent	  données	  à	  la	  femme,	  afin	  qu’elle	  s’envolât	  au	  désert,	  
vers	  son	  lieu,	  où	  elle	  est	  nourrie	  un	  temps,	  des	  temps,	  et	  la	  moitié	  d’un	  temps,	  loin	  de	  la	  face	  
du	  serpent.	  
15	  Et,	  de	  sa	  bouche,	  le	  serpent	   lança	  de	   l’eau	  comme	  un	  fleuve	  derrière	  la	  femme,	  afin	  de	  
l’entraîner	  par	  le	  fleuve.	  
16	  Et	  la	  terre	  secourut	  la	  femme,	  et	  la	  terre	  ouvrit	  sa	  bouche	  et	  engloutit	  le	  fleuve	  que	  
le	  dragon	  avait	  lancé	  de	  sa	  bouche.	  
	  
C’est	  la	  terre	  elle-‐‑même,	  la	  création	  elle-‐‑même	  qui	  sauve	  la	  femme	  du	  dragon.	  Mais	  si	  nous	  
continuons	  de	  nous	  diviser	  d’avec	  la	  création	  comment	  la	  laisserons-‐‑nous	  nous	  secourir	  
aux	  temps	  voulus	  ?	  Si	  nos	  corps	  ne	  sont	  plus	  en	  phase	  avec	  la	  nouvelle	  création	  que	  Dieu	  
nous	  propose,	  comment	  comprendrons-‐‑nous	  ce	  que	  le	  Seigneur	  attend	  de	  nous	  ?	  Si	  nous	  



sommes	  divisés	  d’avec	  notre	  corps	  parce	  que	  nous	  le	  méprisons,	  comment	  saurons-‐‑nous	  
qu’il	  a	  changé	  ?	  

Je	  vous	  propose	  de	  prier	  ici	  encore,	  mais	  ne	  faites	  pas	  cette	  prière	  si	  vous	  ne	  vous	  sentez	  
pas	  prêt…	  

Il	   est	   toujours	   important	   qu’une	   prière	   soit	   faite	  honnêtement,	   mais	   celle-‐‑
ci,	  particulièrement,	   va	  vous	  entraîner	  dans	  des	   changements	  de	  perception	   spirituel	  
radicaux	  qui	  pourraient	   rapidement	  vous	  déstabiliser	   si	   vous	  n’êtes	  pas	  véritablement	  
volontaires…	  

Père	  Éternel,	  Dieu	  de	  toutes	  tes	  alliances,	  

toi	  qui	  est	  venu	  corporellement	  à	  la	  rencontre	  de	  l’Homme	  que	  tu	  as	  toi-‐‑même	  façonné,	  

je	  te	  prie	  que	  tu	  me	  positionnes,	  spirituellement,	  sentimentalement	  et	  corporellement	  

dans	  la	  trajectoire	  du	  prochain	  renouvèlement	  d’alliance.	  

Je	  suis	  prêt	  à	  changer	  de	  vie,	  à	  changer	  ma	  façon	  de	  voir	  ton	  royaume	  sur	  la	  terre	  

et	  ma	  façon	  de	  voir	  ton	  royaume	  dans	  les	  lieux	  célestes.	  
	  

Je	  suis	  prêt	  à	  abandonner	  tout	  le	  tabernacle	  spirituel	  que	  je	  me	  suis	  constitué	  dans	  le	  cœur	  
pour	  passer	  aux	  nouveaux	  matériaux	  solides	  du	  temple.	  

Transforme-‐‑moi	  !	  

Transforme-‐‑moi,	  	  

ici	  et	  maintenant,	  	  

dans	  le	  Nom	  Tout	  Puissant	  de	  Yéshoua	  !	  

	  	  

	   	  



	  

•   	  
•   	  
5	  -‐‑	  LE	  CORPS	  :	  LE	  DERNIER	  TERRITOIRE	  –	  	  
J’ai	  écrit	  cette	  courte	  dernière	  partie	  bien	  longtemps	  après	  les	  précédentes.	  Je	  ne	  sais	  pour	  
quelle	  raison	  j’ai	  estimé	  qu’il	  me	  fallait	  une	  sorte	  de	  fin,	  mais	  j’en	  étais	  persuadé,	  alors	  j’ai	  
attendu.	  

Puis,	   un	   jour,	   nous	   avons	   eu	   la	   visite	   d’un	   groupe	   de	   Nazaréen	   remplis	   de	   grâce,	   de	  
fraternité	  et	  d’Esprit	  saint	  avec	  qui	  nous	  avons	  eu	  un	  long	  partage	  sur	  beaucoup	  de	  choses	  
différentes,	  et,	  notamment,	  sur	  le	  corps,	  sur	  la	  nourriture	  et	  sur	  l’épigénétique.	  

L’épigénétique,	  c’est	  quoi	  ?	  

En	   quelques	   lignes,	   c’est	   le	   terme	   utilisé	   pour	   qualifier	   tout	   ce	   qui,	   dans	   notre	  
environnement,	  est	  capable	  d’activer	  ou	  désactiver	  des	  tronçons	  de	  notre	  ADN…	  

Ok,	  mais	  qu’est-‐‑ce	  que	  cela	  implique	  concrètement	  pour	  nous	  ?	  Et	  quel	  rapport	  avec	  cette	  
étude	  sur	  le	  corps	  ?	  Eh	  bien	  le	  rapport	  est	  grand	  et	  multiple	  !	  

Premièrement,	   ces	   hormones	   capables	   d’activer	   certaines	   portions	   de	   notre	   code	  
génétique	  sont	  produites	  pour	  beaucoup	  d’entre	  elles	  dans	  nos	  intestins.	  C’est	  le	  cas	  de	  la	  
sérotonine	   qui	   est	   l’hormone	   du	  bien-‐‑être,	   rien	   que	   ça	   !	   Mais	   cette	   hormone	   est	  
produite	  SI,	  ET	  SEULEMENT	  «	  SI	  »,	  nos	  intestins	  ont	  un	  biote	  en	  bonne	  santé,	  c’est-‐‑à-‐‑dire	  
que	  notre	  hygiène	  alimentaire	  (entre	  autres)	  est	  sanctifiée	  par	  les	  commandements	  de	  
Dieu	  (écrits	  et/ou	  oraux)	  et	  donc	  par	  une	  conscience	  pure…	  



	  

C’est	   le	   même	   principe	   qu’énoncé	   dans	   les	   parties	   précédentes	  :	   «	  Si	   tu	   sanctifies	   ton	  
environnement,	  tu	  auras	  les	  défenses	  immunitaires	  spirituelles	  et	  physiques	  suffisantes	  pour	  
palier	  à	  ce	  que	  l’ennemi	  fait	  en	  cachette.	  »	  

Sauf	  qu’ici	  il	  s’agit	  carrément	  d’influencer	  notre	  génétique	  !	  	  

Aujourd’hui	   ceux	   qui	   ont	   des	   oreilles	   pour	   entendre	   ont	   compris	   que	   la	   science	   et	   le	  
spirituel	  sont	  en	  fait	  une	  seule	  et	  même	  chose.	  De	  fait,	  ce	  qui	  change	  génétiquement	  chez	  
nous	   est	   aussi	   l’équivalent	   d’un	   changement	   spirituel,	   et	   vice	   versa.	   Ce	   que	   nous	  
sanctifions	  corporellement	  l’est	  aussi	  spirituellement.	  

Dans	   cette	   pensée,	   parvenir	   à	   activer	   certaines	   portions	   bénéfiques	   de	   notre	   code	  
génétique	  pourrait	  être	  traduit	  par	  «	  activer	  des	  dons	  spirituels	  »	  pourquoi	  pas,	  ou	  encore	  
«	  activer	  une	  nouvelle	  compréhension	  de	  Dieu	  »,	  «	  une	  nouvelle	  perception	  de	  Lui	  »	  .	  Bref,	  
autant	  de	  choses	  que	  nous	  avons	  «	  sur-‐‑théorisées	  »	  en	  disant	  des	  phrases	  comme	  «	  entrer	  
dans	  l’appel	  de	  Dieu	  »,	  «	  ressentir	  son	  amour	  »,	  «	  entrer	  dans	  le	  royaume	  »…	  etc…	  

Ces	  choses-‐‑là	  sont	  spirituelles	  bien	  entendues,	  mais	  il	  est	  temps	  d’arrêter	  de	  penser	  
que	   le	   spirituel	   influence	   le	   corporel	   et	   que	   ça	   ne	   va	   QUE	   dans	   ce	   sens,	  c’est	  
complètement	   faux	   !	  Les	   deux	   sont	   une	   seule	   et	   même	   chose,	   ce	   serait	   comme	  
imaginer	  que	  seul	   le	  mari	  a	  une	  influence	  sur	   la	   femme.	  Il	  y	  a	  un	  ordre	  entre	   les	  
deux,	  certes,	  mais	  les	  deux	  sont	  un.	  

Deuxièmement,	  j’en	  ai	  déjà	  fait	  mention	  dans	  l’exhortation	  «	  Le	  Léviathan	  et	  le	  Sceau	  »	  le	  
dernier	  combat	  est	  celui	  du	  corps,	  entre	  la	  marque	  de	  la	  bête	  et	  le	  sceau	  de	  Dieu,	  il	  se	  
retrouve	  au	  cœur	  du	  dernier	  conflit	  de	  tous	  les	  temps.	  	  

Frères	  et	  sœurs,	  je	  vous	  en	  supplie	  par	  Christ,	  comprenez,	  le	  dernier	  combat	  se	  joue	  
dans	  nos	  veines…	  

Paul	  dira	  que	  nos	  esprits	  ont	  reçu	  l’adoption	  et	  dans	  le	  même	  passage	  que	  la	  Création	  et	  
nos	  corps	  (qui	  sont	  donc	  une	  même	  chose)	  attendent	   l’adoption.	   Il	  reste	  donc	  quelque	  
chose	  à	  faire	  de	  ce	  côté-‐‑là	  !	  

Maintenant	   la	   «	  Porte	   du	   savoir	   concernant	   l’ADN	  »	   est	   ouverte	   dans	   le	   ciel,	   et	  Dieu	   a	  
décidé	   que	   l’homme	   serait	   capable	   de	   «	  modifier	   l’ADN	  »	   et	   quand	   une	   «	  Porte	   de	  
connaissance	  »	  s’ouvre	  dans	  le	  ciel,	  tout	  le	  monde	  la	  voit,	  l’homme,	  (croyant	  ou	  pas),	  les	  
anges,	  (bon	  ou	  pas),	  etc…	  

Il	  est	  donc	  évident	  que	  l’avancée	  scientifique	  dans	  le	  domaine	  de	  la	  génétique	  va	  faire	  un	  
bond	   inimaginable,	  que	  les	  abominations	  vont	  s’intensifier	  (c’est	  déjà	   le	  cas),	  mais,	  
parallèlement,	  il	  y	  a	  quelque	  chose	  à	  saisir	  pour	  nous	  avant	  tout.*	  

•   *	  Note	  MAV:	  	  Il	  est	  stupéfiant	  de	  constater	  qu’au	  moment	  où	  Jérôme	  recevait	  
cette	  révélation,	  nous	  apprenions	  que	  le	  futur	  vaccin	  qu‘on	  va	  nous	  
CONTRAINDRE	  à	  accepter	  contient	  –	  de	  multiples	  scientifiques	  nous	  en	  
avertissent	  –	  de	  quoi	  MODIFIER	  LE	  CODE	  GÉNÉTIQUE	  DES	  GENS	  via	  la	  5G	  qui	  



actionnera	  les	  nanoparticules	  transmises	  par	  le	  vaccin.	  Nous	  avons	  mis	  de	  
nombreux	  articles	  et	  vidéos	  sur	  le	  sujet.	  

Car	  c’est	  premièrement	  pour	  NOUS	  que	  Dieu	  ouvre	  les	  portes	  de	  la	  connaissance	  
dans	  le	  ciel,	  pas	  pour	  les	  scientifiques	  ou	  les	  anges.	  

Dans	  peu	  de	  temps,	  les	  «	  super	  héros	  sataniques	  »	  se	  lèveront	  comme	  une	  armée	  
d’antéchrists	  qui	  sortiront	  du	  milieu	  de	  nous,	  avec	  un	  ADN	  quasi	  parfait,	  aux	  capacités	  
surhumaines,	  comme	  dans	  beaucoup	  de	  films	  qui	  nous	  sont	  proposés	  depuis	  quelque	  
temps.	  Mais	  tout	  cela	  n’aura	  «	  aucune	  »	  importance	  si	  nous	  nous	  levons	  les	  

premiers	  comme	  des	  héros	  de	  la	  foi,	  avec	  une	  génétique	  physique	  et	  spirituelle	  
parfaite	  dans	  l’amour	  et	  dans	  la	  foi,	  la	  génétique	  de	  Christ	  que	  nous	  

buvons	  chaque	  fois	  que	  nous	  buvons	  son	  sang.	  

	  

	  	  

Qu’est-‐‑ce	  que	  je	  suis	  en	  train	  de	  dire	  ?	  

Qu’il	  faut	  que	  nos	  louanges	  soient	  des	  louanges	  
vibrantes	  qui	  impactent	  jusqu’à	  notre	  ADN	  !	  Ce	  n’est	  
pas	  un	  slogan	  chrétien,	  c’est	  réellement	  possible	  !	  

	  	  



Que	  nos	  louanges	  soient	  une	  mnémothérapie	  nous	  rappelant	  notre	  origine	  
en	  Christ,	  lui	  notre	  vrai	  Adam,	  	  

c’est	  une	  vérité	  physique	  et	  spirituelle	  !	  

	  	  

Que	  nos	  moments	  de	  prières	  dans	  notre	  chambre	  soit	  comme	  des	  temps	  de	  
luminothérapie	  à	  la	  lumière	  de	  Dieu,	  	  

ce	  n’est	  pas	  juste	  une	  formule	  exagérée,	  c’est	  vrai	  !	  

	  	  

Qu’il	  faut	  que	  nos	  relations	  entre	  frères	  et	  sœurs	  soit	  le	  résultat	  d’une	  
tenségrité,	  dans	  le	  respect	  de	  chacune	  des	  révélations	  données	  dans	  

l’amour	  et	  la	  vérité,	  	  

ça	  existe	  scientifiquement	  !	  

	  	  

Que	  notre	  unité	  ne	  soit	  pas	  l’amalgame	  de	  ce	  que	  nous	  sommes	  pour	  former	  
un	  amas	  chaotique	  	  

(bien	  qu’ordonné	  en	  apparence)	  mais	  l’attraction	  d’une	  densité	  céleste,	  	  

c’est	  prouvé	  !	  

	  	  

Il	  faut	  que	  les	  ondes	  de	  nos	  voix,	  	  

comme	  un	  seul	  homme,	  	  

entrent	  en	  résonnance	  avec	  la	  voix	  de	  notre	  Père	  	  

par	  Yéshoua.	  	  

Il	  nous	  attend	  !	  

	  	  



	  

	  

 

 

 


